# SALD

aumento de precios d

O FUEMBUENA COMIN Dinistración y Talleres 21 69 83 - Télex 58 054



Con su espíritu de servicio total a España, el Caudillo ha conseguido una nación más justa y más libre. Ha revalorizado internacio-nalmente el "ser español" y en el orden interno ha luchado por la fraternidad total, superando la ya tópica división tradicional de las "dos Españas"

A los treinta y dos años de un día clave, España, guiada por la política austera y firmemente eficaz del Generalisimo, recorre la ruta de la paz y del progreso. Y ello fundamentalmente, gracias a la entrega sin reservas del hombre que en la guerra supo triunfar y después ha trabajado en pro de una convivencia nacional global, sin marginación





BILBAO, 1.(Alfil).- Definitivamente, el combate de boxeo entre Benito Canal y Urtain, con el título de campeón de España de los pesos pesados en juego, se disputará el ocho de mayo en la plaza de toros de Bilbao, según ha confirmado el organizador de la velada, señor San Román. Benito Canal, el campeón, ya había estampado su firma en el contrato del pasado 10 de marzo, y Urtain, el aspirante, acaba de hacerlo ahora.

#### FUE CAMPESINO Y MINERO UN PARROCO FRANCES, ELEGIDO ALCALDE

PARIS, 1.(Efe).— El padre Edmond Ribot, párroco de Loubille (a 40 kilómetros al sudoeste de Paris) deberá compaginar a partir de ahora los cuidados pastorales de su grey con las funciones de Gobierno municipal del pasado 14 de marzo, en las que obtuvo casi un sesenta y cinco por ciento de los votos.

El padre Ribot, de cincuenta y tres años de edad fué ordenado sacerdote en 1960, tras los estudios correspondientes iniciados a raiz de haber sentido vocación para el sacerdocio ministerial. El padre Ribot trabajó anteriormente en la agricultura y como minero en Lorena.

la agricultura y como minero en Lorena.

"Hice mal en dejar que Elizabeth Taylor adoptara mi niña"

# MADR



su import

van a neces

seguirá al ca

en cierto M

n de unos

las obtend

untamente y 1/2 agy

## Hoy entra en vigor la reestructuración del espacio aéreo español

EN ZARAGOZA SE CREA UN CENTRO DE CONTROL DE APROXIMACION

MADRID, 1 (Europa Press). -Hoy entró en vigor la reestructuración del espacio aéreo español que establece las siguientes novedades con respecto al régimen anterior. El ancho de las aerovias españolas, tanto en el espacio aéreo superior como en el inferior

queda fijado en 10 millas. Anteriormente, a partir de los 20.000 pies su anchura era de 20

También se establecen determinados niveles de vuelo sobre Madrid, Barcelona y Canarias, cuyos servicios respectivos de información de

SERRAT VUELVE A BARCELONA

BARCELONA. - El cantante Juan Manuel Serrat a su llegada a Barcelona,

después de dos meses de gira por varios países hispanoamericanos. Dio recitales en Argentina, Venezuela, Méjico y Colombia.

RADIO ZARAGOZA

Principales programas

11,00: Este pequeño mundo, con José Juan Chicón.
20,00: La voz de la seguridad social, por Ignacio Moreno.
21,30: Ondas de Arte, por Miguel Angel Albareda.
21,55: "Aquí, Zaragoza". Un comentario de Gustavo Adolfo.
23,00: "El consejo del Doctor". Un programa de divulgación médica.
24,00: Jamm sessión, por Arturo Pérez del Olmo
1,00: Quinto programa, hasta las cinco de la madrugada.

14,00: "Fin de semana", por Jose Juan Chicon.
15,00: Chiconoscopio.
16,30: Aragón. Programa dedicado hoy a Tierga.
18,00: Campo aragonés. (Emisión de divulgación agrícola presentada por D. Rafael Cambra).
18,45: "Tertulia juvenil", con José Juan Chicón.
20,00: Mañana fiesta. Emisión religiosa presentada por Juan Antonio Cracia. Antero Hombría.

Gracia-Antero Hombría.

20,45: Show deportivo:, por Paco Ortiz-Manolo Muñoz, Jesús Gimeno y Manuel Serrano.

24,00: Concierto de juventudes musicales, dedica hoy su espacio a

22,30: Gran programa deportivo 23,00: Hora 23, por Manuel Serrano. Hoy: "Simon Bocanegra", de

todos los días: Frecuencia Modulada: Velada musical, de 19.00 a

1,00: Quinto programa, hasta las cinco de la madrugada.

1,00: Quinto programa, hasta las cinco de la madrugada.

9,00: Rosario y misa 11,30: Música nueva, por José Juan Chicón 13,30: Hora punta, por Paco Ortiz

15,00: Tarde de domingo en Zaragoza 19,00: Impactos

14,00: "Fin de semana", por José Juan Chicón:

(Foto: Europa Press)

vuelo, de alerta y de control de área se constituirán en un solo "centro de control de área e información de vuelo" para cada una de las treszonas.

En los aeropuertos de Palma de Mallorca, Valencia, Zaragoza y Málaga, se crea un centro de control de aproximación".

#### Con destino a Paris SALIERON LOS MINISTROS DE OBRAS PUBLICAS Y DE LA GOBERNACION

MADRID, 1 (Cifra).— En avión militar ha salido para París, el ministro de Obras Públicas, Gonzalo Fernandez de la Mora, que presidirá hoy en la capital francesa la Conferencia Europea de Ministros de

En el mismo avión y con igual destino, marchó el ministro de la Gobernación, Tomás Garicano Goñi.



KARINA A DUBLIN

MADRID. – Karina, la cantante que representará a España en el la de Eurovisión, ha salido por vía aérea rumbo a Dublín. En la ha famosa cantante española, sonríe en el aeropuerto de Barajas, mosta antes de tomar el avión.

(Foto: Cifulta)

-Ejército: Gran Cruz del Mérito Militar a los selos Fuente y de la Fuente, militar a los selos Fuente y de la Fuente, militar y Clencia: Gran Cruz de la Orden Civil de Alfon Sabio y don Aldolfo González.

—Adricultura: Gran Cruz

González,
—Agricultura: Gran Cru
Orden Civil de Mérito Agricultura:
señores Ballarín Marcial,
Calvo, Laguna Renina, Sæz
Zapico, Gómez Ayau

"DIA DE LA VICTORIA"

#### CONDECORACIONES

Mendoza y Dorvier, Olivares Baque, Alfaro Arregui, Cotoner y Cotoner, Berenguer y de Elizalde, Pan de Soraluce y Olmos, de Mestas García, Juco Mendoza, Mendoza Olivan,

#### TIERGA

La reproducción en el ganado lanar

#### conferencia del doctor Martin Martin

La câtedra ambulante de la Sección Femenina viene desarrollando una interesante labor en Tierga, Dentro de sus abor en Herga. Dentro de sus actividades se ha contado una conferencia que pronunció en días pasados don Eloy Martín Martín, catedrático de Cirugía y Reproducción de la Facultad de Veterinaria de Zaragoza, sobre la reproducción en el ganado

del ciclo genital para la obtención de tres corderos en dos años, partos gemelos, etc. Así como para conseguir partos en fechas de gran como Navidad, o Semana Santa, y una uniformidad de

santa, y una uniformidad de la paridera a lo largo del año, regulación de ciclos, fecundación y partos. Todos los temas abordados despertaron gran interés entre los ganaderos asistentes que, una vez terminada la charja

#### Delegación Provincial del I. N. P.

# MINIMOS Y BASES DE COILA

(B. O. E. núm. 73 de 26-3-1971. Det 496/71 de 25 de marzo

Salarios mínimos aplicables a todos los trabajadores de sexo y actividad a la industria la acricultura y los ser de sexo y actividad, a la industria, la agricultura y los sel Mayores de 18 años: Retribución diaria, 136 ptas. Mensual, Entre 14 y 16 años: Idem id. 52 ". Entre 16 y 18 años: Idem id. 84 " Idem Idem

BASES DE COTIZACION AL REGIMEN GENERAL 1.—Ingenieros y licenciados
2.—Peritos y ayudantes titulados
3.—Jefes administrativos y de taller
4.—Ayudantes no titulados
5.—Oficiales administrativos
6.—Substepres

6.—Subalternos
7.—Auxiliares administrativos

10.—Peones

11.—Aprendices de tercer y 4.º año y pinches 

El tope máximo de cotización se fija, a partir de la gor de este decreto, en 16.000 pese as mensuales,

Tanto los salarios mínimos, como las bases de cotización de entran en vigor hoy, 1.º de abril de 1971.

BASES DE COTIZACION AL REGIMEN ESPECIAL AGE
DE LA SEGURIDAD SOCIAL

a) Trabajadores por cuenta ajena:

ARAGON/exprés. PAG. 2

24.00 Horas.

22,30: Radio-Deporte.

JUEVES, 1 DE ABA

Fernández Ordoñez, López y López, Pérez de Bricio Olariaga, Ortuno Medina, Basabe y Manso de Zuñiga, Graino Fernández, Marsitllach Guazao, Allende y García-Baxter (don Jose Luis), de Amusategui y de la Cierva, Barreiros Rodriguez, Doz de Valenzuela, Chavall, Espinosa de los Monteros, Fernández Cruz, Marchesi y Fernández, Goar Mestre, Prieto de la Cal y Dibildos, Roca Soler, Romero Pereira, Rovira Tarazona, Roxas Gargollo, Saez Izquierdo y Sanz López.

—Jefatura del Estado: Gran Cruz de la Orden Imperial del Yugo y de las Flechas a los señores Lobo Moreno, Cozas Bermudez, Martin Villa e Iglesias Selgas.
—Presidencia del Gobierno: Orden de Africa, con categoría de Gran Oficial al señor Cano Portal.
—Asuntos Exteriores: Gran Cruz de la Orden del Mérito Civil a los señores García Rebull, Gamboa y Sánchez Barcaiz tegui, González de Men doza y Dorvier, Olivares Baque, Alfaro Arregui, Cotoner y Cotoner,

# Interesante

lanar, de tanta importancia en esta zona.

El doctor Martín, después de pasar revista a la serie de problemas que afectan a la reproducción del ganado ovino, habió sobre las distintas formas de control consumo de carne lanar, tales

mantuvieron un animado coloquio con el doctor Martín sobre los problemas que les afectan,

Antonio MARIN CHIA

tades y ad today en fi

sto ahí n

tudiantes do un tiem nes del r de las ncia de 1 er, por ta El Ministe puesta sob

acho de Bu uentan los ente acatar Cuando u cuenta

otra gue baba de fi

Jurgone mucho l los vehi

vacios, 1 tes a pro ses viene lesaparec

ecido un iquetes de de casi tas, otro s electr alor de n dio de eta cons

como ( En todo: mercanc ecido y ido recupe

## madrid hoy

# MAS CONSEJOS de GUERRA

pRD, 1 (De nuestra redacción, por Télex). — Con la Semana asto ahí mismo, la animación del "campus" universitario io ha disminuido considerablemente. Los estudiantes se van do a sus ciudades de origen. No importa saber cual es el oficial de vacaciones fijado por la autoridad académica. uno tiene una buena conbinación en el "Mini" de un om billete con recomendación para Andalucía, cuelga los ren paz. La liberalización de la Universidad, los nuevos de esta generación que pasa del "sol" al "camp" con una dpasmosa, también tiene sus pequeñas lacras.

que no se han ido, los que permanecen bajo los soportales lades y escuelas especiales, son las Fuerzas de Orden Sus cascos grises son recuerdo permanente de que nuestra d todavía rueda por caminos vecinales. Pero cacaso se irya a la autopista? No lo se, pero tengo mis reservas, lo aria, claro— erradicar las Fuerzas de su edificio. El le rector de la Universidad, exponiendo el sentir común studiantes de Leyes. La respuesta del Rectorado, se ha mun tiempo, pero dado que no ent: a dentro de la órbita de mes del rector, adopta ninguna medida en tal sentido. La de las Fuerzas gubernativas en la Universidad, fue uncia de una decisión tomada en Consejo de Ministros. tt, por tanto, este organismo el que ponga término a la Ministerio de Educación, puede en todo momento llevar represta sobre esta materia al Consejo, que, a fin de cuentas, mpetente para resolverla. Pero... ¿la elevará?

INTAY DOS AÑOS DE PAZ...

Barajas, mome

VES

Gran Cruz de la itar ·a los seños a Fuente, (mini-rajo Dacruz,

71. Deci

rzo

y los servi Mensual

GENERAL

... 141 136

10

de la entrad s, o 192.00

otización

CIAL AGE

s pars
do su
o essobre

ite co-

DE ABR

a: Gran Cris primero de abril. Hace treinta y dos años, Franco firmaba en Mérito Agrico primero de la renta Marcia, la recho de Burgos el último parte de guerra y el primero de la Renina, Sacra Gantan los historiadores, que aquel día el Generalísimo, ante acatarrado, hbía permanecido embebido en su mesa de Cuando un ayudante entró precipitadamente en el salón, de cuenta de las últimas y definitivas novedades, Franco no multipartico de las littimas y definitivas hovedades, realectados multipartico. Dio las gracias y siguió trabajando... comenzaba los otra guerra, no tan mortífera pero si tan ardua como la tababa de finalizar. Era y es, la batalla de progreso. Franco, a volos años atrás, se disponía a afrontarla. Hoy, treinta y dos

#### • 32 AÑOS O LA "BATALLA DEL PROGRESO"

anos después, son muchos los que no han querido entrar en el nuevo teatro de operaciones. Así es la vida...

Mas no generalicemos. Mejor, señalemos con el índice. Si, me refiero a esas comisiones coordinadoras de no se que, que arrojaron ayer su propaganda por las calles de Madrid. Las octavillas propugnan una laudable adhesión al Ejército, una estrecha solidaridad con Franco, y una indeleble unión de todos los españoles. Los objetivos naturalmente solo merecen elogios. Pero... ccuál es la fuerza motriz de todos ellos? Para esas comisiones todo se resume en el comunismo. Algo así como ese gigante malvado que oculta en su castillo la bella princesa. Rescatada la princesa, todos viviremos felices y "comeremos perdices". Perdón por la ironía. Puede que tanta ingenuidad y tanta candidez ni siquiera la merezcan. Lo malo es que no resulta fácil hacer comprender a esas comisiones, que hoy, en 1971, ni el comunismo es nuestro demonio particular y primativo, ni el anticomunismo debe ser el mejor aglutinante de los españoles.

Si más de treinta años de paz y de evolución no les ha hecho abandonar su trasnochado bastión ideológico, que se queden ahí enquistados en su papanatismo. Pero, eso sí, que no pretendan marchar codo a codo con él pobablemente primer evolucionista. Con Franco. Ellos viajan en el furgón de cola...

CONSEJOS DE GUERRA A LA VISTA

La batida llevada a cabo por la policía semanas atrás en Vizcaya con un balance de más de cuarenta detenciones, ha devuelto la actualidad a la ETA. No ya tanto por sus actividades, mermadas a gran escala, sino por el recuerdo el proceso de surgos. Ya se ha comunicado oficialmente que algunos de los inculpados han sido puestos a disposición de la autoridad militar. Del exámen de los hechos que se imputan a estos afiliados al partido terrorista, se desprende que el Decreto de represión de bandidaje y terrorismo de 21 de septiembre de 1970, va a entrar de inuevo en juego. Y probablemente en el mismo escenario del aireado proceso anterior, es decir en Burgos. Hay que confiar en que no levante tanta polvareda como aquel...

AMIGOS

# **Vesaparecen catorce camiones** gran tonelaje

ADRID, 1. (Cronica de Europa Press, por onios Santander en ina para "ARAGON/ex-Catorce camiones de tonetaje han Becido de Madrid en lo mamos de año. A esta ay que agregar Ma furgonetas. Hasta no mucho los ladrones bon los vehículos por lo vacios, para servirse e incluso hacer ortes a provincias, pero ses viene observando lesaparecen los que

ientemente han parecido un camión con paquetes de lejidos por de casi dos millones etas, otro cargado de electrodomésticos valor de más de millón ta cons 365 jamones como días tiene el En todos estos casos mercanciasan han ecido y los vehículos ido recuperados vacios.

PREOCUPACION EN EL AYUNTAMIENTO POR LA TORRE DE VALENCIA

El Ayuntamiento e halla plenamente solidarizado con la preocupación del pueblo madrileño en relación con la incidencia que de la construcción de la "Torre de Valencia' se derivará para el paisaje urbano de Madrid, ha dicho el alcalde después de la ultima reunión del pleno.

La construcción de esta torre y su posible demolición, ha sido planteada durante !a sesion por uno de los concejales, después de hacer una breve historia de los acuerdos adoptados por el ayuntamiento en 1965, por el que se vendía el solar de la calle O'Donell motivados por la necesidad de obtener medios económicos para la construcción de escuelas. Las obras están ajustadas a los pseceptos legales Sin embargo -se dijo-, la citada

torre constituye un grave atentado contra el paisaje urbano, por lo que se colicitó que, por el Ministerio de la Vivienda, se disponga la suspensión de las obras hasta tanto recaiga resolución sobre el referido asunto.

El ayuntamiento de Madrid - según el primer teniente de alcalde-, al enajenar el solar del antiguo parque de bomberos sobre el que se alza la "Torre de Valencia", intentó atender unas necesidades perentorias en orden a escolarización, pero nunca se pensó en la posibilidad de que el edificio a construir iba a incidir sobre las perspectivas de la Puerta de Alcalá, dada la situación del solar y la forma de discurrir la calle de Alcalá en su confluencia con O Donell.

Lo cierto es que este tema de la "Torre de Valencia" es uno de los más polémicos de la actualidad madrileña.

NUEVOS LOCALES DE LA CASA AMERICANA

La biblioteca "Washington Irving" el centro cultural de Estados Unidos en Madrid, conocido antes como la Casa Americana, piensa incrementar sus actividades en la capital de España con conferencias, exposiciones y conciertos. Para ello se trasladará a nuevos locales esta primavera, en la calle Sa esta primavera, En la calle, San Bernardo número 107

Para inaugurar su nueva sede, va a instalar un taller de. artes, gráficas, de singular interés, bajo la dirección del artista norteamericano Michael Ponce de Leon, descendiente del famoso explorador español Juan Ponce de Leon y gran conocedor del español.

Este artista se afana en la enseñanza de procedimientos experimentales de artes graficas -especialmente el "college" en bajorrelieveque transforma sus planchas en objetos de dimensiones, con las que "tro quela" liberalmentes el papel.

#### LA POLICIA ARMADA YA TIENE DISTINTIVO DE PERMANENCIA

MADRID, 1 (Europa Press).— El ministerio de la Gobernación ha dictado una Orden, que publica hoy el "Boletin Oficial del Estado", por la que se fijan las características y derecho de uso del distintivo de

derecho de uso del distintivo de permanencia en las Fuerzas de Policía Armada.

La Orden, desarrolló del Decreo de 19 de diciembre de 1970 por el que se creó el distintivo, determina que éste estará constituído por un escudo rectangular con fondo rojo, de 25 milímetros de anchura y 30 de altura, cuyo lado inferior, ligeramente redondeado, terminará en punta. En el escudo figurará el emblema de las fuerzas (el escudo de España) con la leyenda "Policía Armada" en su parte superior. El borde, de dos milimetros de anchura, será dorado.

borde, de dos milimetros de anchura, será dorado.

El distintivo se llevará en el lado derecho del uniforme, por encima del bolsillo superior o en sitio análogo. Tendrán derecho a su uso los generales, jefes, oficiales, suboficiales y miembros del C.A.S.E de las Armas y Cuerpos del Ejército que presten o hayan prestado servicio en dichas fuerzas durante un periodo minimo de tres años, de manera contínua o en períodos discontinuos. A los generales de las Fuerzas de Policía Armada no se les exigirá tiempo de permanencia.

#### Incendio en Sevilla FALLECE UN ANCIANO INVALIDO

SEVILLA, 1 (Cifra).— Al incendiarse la ropa de una mesa de camilla ante la que se encontraba sentado en un silión de inválido, fallecio sin poder recibir ayuda Enrique García de Castro y Cede, de 80 años, que se hallaba solo en la vivienda

80 años, que se hallaba solo en la vivienda.

El suceso ocurrió en la casa número 19 de la calle Abad Gordillo de esta ciudad. El anciano vivía con una hermana y una sobrina pero ambas se encontraban en la calle de compras. Al parecer, una chispa de un calentador eléctrico prendió en la ropa de la mesa de camilla, en la sala de estar de la vivienda, no pudiendo hacer nada el infortunado anciano por ser inválido de una pierna.

Unos vecinos se apercibieron del fuego y penetraron en el piso, pero aunque lograron sofocar el incendio en principio, ya había muerto el anciano a consecuencia de las quemaduras. Acudió el servicio de bomberos, que acabó de apagar las llamas, evitando su propagación a otras dependencias.





CANCELA: Embrujo de la noche zoragozana

#### CASA GALAN

Restaurante económico

Para comer noche y día CASA GALAN & ofrece mayor economía

Casta Alvarez, 90-Teléf. 227644 ZARAGOZA

ARAGON/exprés, PAG. 3

#### Reclamación contra las elecciones

#### EL RECURSO HA SIDO PRESENTADO EN EL JUZGADO DE GUARDIA POR UN CANDIDATO

Un escrito reclamatorio contra las elecciones de diputados provinciales de representación sindical, celebradas el domingo, ha sido presentado en el Juzgado de Guardia por el candidato José María Bonilla Pardo.

Los fundamentos más importantes de esta reclamación son:

-Tres componentes de la Junta Provincial de Elecciones Sindicales han sido elegidos compromisarios en contra de las disposiciones aplicables.

La Junta Provincial de Elecciones Sindicales debía haber completado el nú-mero de candidatos proclamados hasta el triple de las vacantes a cubrir, tal como está establecido.

—Los funcionarios sindicales han sido designados comisarios por los treinta cargos en la línea representativa, siendo incompatibles, tanto una como otra de ambas funciones, con la de los asalariados de la Organización Sindical.

-Ha sido designado compromisario un jubilado que debió cesar en su cargo representativo de los trabajadores hace unos dieciocho o veinte meses, cuando dejó de pertenecer activamente a la profesión, industria u oficio que representaba.

-Uno de los designados compromisario y candidato cambió de grupo profesional al ser promovido a jefe administrativo, por lo que debió cesar en la representación que ostentaba, de conformidad con el reglamento general de

Sin perjuicio del escrito de reclamación ante la Junta Provincial de Elecciones Sindicales, el candidato José María Bonilla Pardo ha manifestado su propósito de interponer el contecioso-administrativo oportuno.

#### EL PROBLEMA DE "CHALMETA, S.A."

#### CARTA DE ACREEDORES AL ALCALDE DE PAMPLONA

PAMPLONA, 1.(Cifra).— Un acuerdo municipal ha llevado la inquietud a los 400 acreedores de la empresa "Chalmeta S.A.", que se declaro en suspensión de

que se declaró en suspensión de pagos el 18 de marzo de 1970. En efecto, mientras los acreedores acordaban reanudar la producción de electrodomésticos en la factoria en paro, el ayuntamiento de Pamplona, sin duda ajeno a esta de terminación, y casi

simultáneamente a la misma, adoptó el acuerdo de reversión de los terrenos que ocupa la fábrica, que, en su día, fueron cedidos a la empresa con el fin

de crear esta industria.

Los terrenos están valorados actualmente en 40 millones de

ALAN ALDA - MELODIE JOHNSON - WILL GEER

PRESENTA

CON ANGELA CAPILLA . SIMUN CABIDO

JOSE ALBERT V ANGEL DE DIAGO

EMORE LEONARD - RICHARD QUINE- MARTIN RANSOHOFF METROCOLOR

MAYORES 18 ANOS

PRIMER.

Todos los días 8,30; 11,30 y 1,30

CAFE-TEATRO

DE ZARAGOZA.

CINE GOYA

¡Un gran film que le recomendamos!

¡POLVORA, ALCOHOL Y AMOR!

Los acreedores han dirigido hoy una carta al alcalde, en la que expresan su extrañeza por el acuerdo municipal y señalan las ciudad muy importante, pero se tiene la confianza de que se llegará a un acuerdo entre el ayuntamiento y la junta de acreedores para que la industria pueda reanudar sus actividades.

#### Zaragoza

#### ASAMBLEA DE COMERCIANTES DEL SECTOR CALLE ALFONSO

Mañana día dos, a las ocho menos cuarto de la tarde, tendrá lugar en la Cámara de Comercio una Asamblea de los comerciantes del sector calle Alfonso para crear una Asociación con fines promocionales de tan importante zona comercial de la ciudad. Los proyectos son muchos y muy importante, y el espíritu que anima a los comerciantes del sector es sumamente optimista ante las futuras realizaciones que piensan acometer, pensando siempre en un mejor servicio a sus clientes. La noble tradición comercial del sector de la calle Alfonso, con tan selectos y especializados establecimientos, va a conocer a través de la ya inminente Asociación nuevas fórmulas de expresar al público un servicio, unas atenciones y un sentido de la moda que ha sido proverbial en tan importante zona.

A dicha Asamblea se invitamuy especialmente a todos los comerciantes del sector calle Alfonso, incluso los que no hayan recibido la correspondiente citación

#### RECONOCIMIENTO DE TODOS LI CON LA DERECHOS PARA LOS MUTILAN DE GUERRA DE LA

Lo solicita el procurador en Cortes, Escudero

Madrid, 31. — Don Manuel María Escudero Rueda, procurado é sentación familiar por Gulpúzcoa, ha presentado un ruego al vicepreses Gobierno, a través de la presidencia de las Cortes, solicitando que a blezcan las soluciones oportunas, que "deben conocer trámites de un para que cuanto antes se dé satisfacción y se remedie la penosa situado que se encuentran" los mutilados del Ejército de la República.

El señor Escudero explica en su escrito algunas de las accione grupo de mutilados ha realizado con este objetivo y que no han tel sultado y dice que se encuentran "incapaces muchos de ellos de el o desempeñar, una profesión y se ven privados también de los benefit la Seguridad Social".

"El hecho de que generales del Ejército republicano y ex ministro República —afirma— hayan tenido mientras vivieron, o tengan m tualidad, reconocidos unos derechos económicos (según información o ne este procurador, que admite puede ser equivocada, y en este sentinga al Gobierno su confirmación o no), derechos de los que careca

hombres imposibilitados, hace aún más incomprensible el que todavia n haya dictado ni siquiera las oportunas medidas asistenciales". Más adelante dice que "Alemania Federal reconoció en su día deteda ayuda a los mutilados españoles de la División Azul" y que "es un des

ludible de justicia abordar urgentemente el problema desde una verticia mana, moral, económica y social".

Afirma también en otra parte de su escrito: "ellos piensan en um rechos asistenciales, pero al mismo tiempo piensan en la satisfacción m de una rehabilitación social y jurídica.

Se pide el reconocimiento jurídico de una situación: la de mutilada a válidos por causa de la guerra española, con todas las previsiones y no nes que disponen los textos legales vigentes que regulan las asocialma tipificará así una situación de incapacidades provenientes de la guera. Y tablecería con ello unos derechos propios de esta condición". — Europh

OFRENDA FLORAL AL ALMIRANTE O



MADRID. — El comandante del buque escuela chileno acompañado del Agregado Naval de Chile en Madrid, nú monumento a Colón la ofrenda floral. Poco después la diversión de la compañada a recibida en El Pardo por el generalisimo fra



LE OFRECE TODA LA GAMA

DE, ARTICULOS PARA LA NIEVE SELECCIO PARA

JUEYES!

CALVO SOTELO,

León XIII, núm. 12 Teléfono 21 70 83

ARAGON/exprés, PAG. 4

SESIONES: 5-7-9-11

ECONE

Educacio

Guipúzcoa, que se sol vincias acti ovincial c

los los cent

itamente

nes filial

ani y la 1

guo de San

VALLADOLI Indu le estatu de la

cámara (cámara portación ca tamb ntar en

ciones de ten fal

DOS IMMON LA APLICACION DE LA LEY DE EDUCACION

# o habrá paro de cenciados

Educación y Ciencia preocupado por los profesionales de filiales

MN SEBASTIAN, (Europa Press). - En con una nota publicada ayer por obsores no numerarios de Enseñanza Media Guipúzcoa, dirigida a padres de alumnos, en que se solidarizaban con colegas de otras su dia deres, mindas actualmente en paro, la Delegación "es un dere funicial de Educación y Ciencia, ha umalizado lo siguiente:

rocurador de

mites de un penosa situaciones as acciones a

no han ten

tengan en la formación que

ensan en uno o satisfacción mo

isiones y anda

as asociaciona

a la guerra, Si a

RADA

Que en la mañana del día 30 la situación mos los centros docentes de la provincia es tamente normal, a excepción de las iones filiales masculinas y femeninas de nui y la número 3 masculina del barrio de San Sebastián

imismo, según informaciones recibidas, la

situación es prácticamente normal en toda

2. Los problemas e inquietudes que afectán a este profesorado de secciones filiales, están actualmente siendo estudiados por los órganos competentes del Ministerio.

3. En cuanto a los problemas generales de todo tipo de licenciados está prevista una reunión en Madrid, en la segunda quincena del mes de abril, que se canalizarán a través de todos los representantes de los distintos colegios de doctores y licenciados en su consejo nacional.

4. Finalmente, según estudios realizados, se puede afirmar que la puesta en marcha de la nueva Ley de Educacción no supondrá ningún tipo de paro entre los distintos licenciados"

Continúan los problemas de los profesores de filiales de Instituto en toda España. Esta nota de la Delegación Provincial de Educación y Ciencia de Guipúzcoa tiene la virtud de señalar dos puntos de esperanza. El Ministerio está realmente preocupado por estos problemas y la Ley de Educación no marginará de la enseñanza a los licenciados universitarios

# saja la producción le automóviles

SOLO UNA EMPRESA TUVO ALZA EN FEBRERO

ADRID, (Cifra).— La succión nacional de os en el pasado febrero

alcanzó 36.943 unidades, con aumento de 1.138 sobre enero, según datos facilitados

CAMARA DE COMERCIO DE VALLADOLID ECONDICIONES A LAS

# INVERSIONES

ALADOLID, (Europa Press).— La participación extranjera en dase de sociedades mercantiles no debe sobrepasar el 50 por de característico. de sociedades mercantiles no debe sobrepasar el 30 pc. del capital invertido y del capital social, según se pone de las conclusiones del informe de la Cámara de las conclusiones del informe de la Cámara de la Cáma

do e Industria de Valladolid, elaborado de cara a establecer de estatuto del inversionista extranjero en España.

Toyalty que se satisfaga por el uso de las marcas, patentes o cia técnica, automáticamente debe autorizar dice la Cámara tho de la empresa a enviar sus productos al extranjero, sin cin alguna por la concedente o licenciante.

Cámara de Comercio e Industria de Valladolid pone de de de la comercio e Industria de Valladolid pone de la simismo, que las aportaciones a la nueva sociedad lo sean laciones de maquinaría especializada o en útiles-herramientas laciones de maquinaría especializada o en útiles-herramientas la también que las empresas extranjeras se propongan laciones de ella como fin natural, y que los productos que se este fabricar en España, por su naturaleza, sean lo de la cual no haya preparación ni experiencia en nuestro de la cual no haya preparación ni experiencia en nuestro

Este informe de la Cámara de Comercio vallisoletana pone las bases de una inversión exterior que contribuiría en gran medida al desarrollo de España Pero nos parece un tanto utópico pedir a los capitales extranjeros que su preocupacion sea el bienestar de España. Necesitamos Bienvenidas sean. Pero no olvidemos que éstas querrán máximo de rentabilidad, aunque sea a costa de colonizarnos mente.

DE ABRIL DE 1971

por el Grupo Nacional de Fabricantes de Automóviles y

Camiones.

Por empresas figura en primer lugar "Seat" con 21.106 vehículos, seguida de "Fasa-Renault" con 8.387 unidades; "Citröen Nispania" con 3.133; "Authi" con 2,851, y "Chrysler España"

con 1.466.

To das las empresas registraron reducción con respecto al mes de enero, sin embargo, el alza global se debe al incremento obtenido por "Fasa-Renaul", que de 6,280 en enero, paso a 8.387 en febrero.

en febrero.

La producción global de ambos meses fué de 72.748 automóviles. Por lo que se refiere a vehículos industriales la producción en febrero fué de 6.683 unidades, con incremento de 956 unidades sobre enero.

unidades, con incremento de 956 unidades sobre enero.
Encabeza las listas de producción "Enasa" (Pegaso y Sava) con 1.408 vehículos; seguida de "Citröen-Hispania" con 1.305 unidades; "Metalúrgica Santa Ana" (Land Rover y Commer) 820 unidades; "Fasa-Renault" 770; "Imosa" (Dkw) 745; "Motor Ibérica" (Ebro) 500; "Aisa) (Avia) 439; "Chrysler España" 204; "Seat" 102, "Viasa" (Jeep) 75 y "Cispalsa" (Mercedes), 40



La proximidad de la primavera se deja sentir en el campo del comercio de

ausomôviles. Es una época en que la demanda suele aumentar. Sin e m bargo la mayoría de la fábricas han reseñadó una disminución de sus ventas. Sólo espectacular: aumento de una de ellas ha conseguido superar el bache y dar para febrero una cifra global superior a la del mes de enero. Lo cierto es que se venden pocos coches y ésa no es muestra de que haya exceso de dinero embargo la mayoría de de que haya exceso de dinero precisamente.



# Casi 2000 millones

#### SUPUSO EL SUPERAVIT DE LA BALANZA COMERCIAL AGRARIA EN ENERO

MADRID (Europa Press).— Durante el pasado mes de febrero bajaron los precios percibidos por los agricultores por la venta de agricultores por la venta de sus productos, y aumentaron los precios pagados por esos mismos agricultores, según los datos de la coyuntura agraría de febrero, hechos públicos por la Secretaría General Técnica del Ministerio de Agrícultura Agrículura.

Agrículura.

El índice general de precios percibidos por los agricultores se situó, en febrero, en 128,4 (base 1964—100), lo que representa una disminución de 0,7 por 100 respecto a febrero de 1970, mientras que el índice de los precios pagados por los de los precios pagados por los agricultores fue, en el mismo mes, de 117,8 (base 1964—100), lo que supone un aumento del 15,1 por 100 respecto a febrero de 1970.

respecto a febrero de 1970.
Los salarios agrícolas continúan aumentando situándose en índice general en febero en 100,8 (base 1964—100), lo que supone un aumento de 11,1 por 100 respecto a febrero e 1970.
En lo que respecta a los medios de producción, sigue dis minuy en do la matriculación de maquinaria agrícola. En 1970, la de tractores bajó en un 22,3 por 100 con respecto a la de 1969 100 con respecto a la de 1969

—al alcanzar las 25.015 unidades—, y las de cosechadoras—, que alcanzo 2611 unidades—, un 27,1 por 100 respecto al mismo año.

La balanza comercial, agraría registró en el pasado mes de enero un superávit de mes de enero un superavit de 1.806 millones de pesetas, lo que representa un aumento del 60 por 100 sobre el superavit alcanzado en enero de 1970. Las importaciones agrarias en enero pasado fueron de 6.057 millones de pesetas, lo que supone una disminución del 1 por 100 respecto a igual periódo de 1970. Las exportaciones fueron en el mismo mes de 7.863 millones, con un aumento de 8 por 100 con respecto a igual mes de 1970.



El campo sigue siendo un manantial de dinero. Ahí tienen ustedes ese

superavit en su balanza comercial. Pese a que sus pagos aumentaron y sus ingreso disminuyeron. Pero el dinero que sale del campo va hacia otras actividades econômicas, mientras que las empresas agricolas se descapitalizan a marchas forzadas. Mejor irían las cosas en el agro español si esas ganancias se reinvirtieran, al menos en parte en ál mismo. menos en parte, en él mismo.

## PARA PODER

#### UN MATRIMONIO, CON DOS HIJOS, NECES ITA 327'78 PESETAS DIARIAS

MADRID, (Europa Press). - Según datos recogidos en la revista "Acción Empresarial", referidos al pasado mes de febrero, el presupuesto anual de un matrimonio con dos hijos, para vivir en Madrid, es de 119,640 pesetas, lo que representa una media de 327,79 peseta diarias.

De la cifra global, 54.200 pesetas han de destinarse a alimentación (45,2 por ciento); 33,130 son para gastos de vestido y aseo (27,6 por ciento); 15,350 para gastos diarios (12,8 por ciento); 13.710 para gastos de casa (11,4 por ciento); y combustible, 3.250 pesetas anuales (2,7 por ciento)

"Acción empresarial"

pone de relieve al hacer estos cuadros estadísticos que no se recogen las variaciones de los salarios mínimos, sino solamente, las variaciones del presupuesto familiar mínimo, teniendo en cuenta los precios de los mercados en zonas obreras.



Esta información resulta especialmente significativa a los

pocos días de haber sido modificado el salario mínimo que se ha fijado en 136 pesetas diarias. Pese a ello la cifra que se considera mínima para poder vivir en Madrid v con pocas diferencias en toda España es de 327,78 pesetas, ¿Salario minimo o salario exiguo?

ARAGON/exprés. PAG. 5





ARZO se despidió lloviendo con timidez del famoso mes de las lluvias mil. Abril entra en la ciudad con el programa de las Fiestas de Primavera que este año —cosa difícil de lograr en Zaragoza— ha gustado a casi todos. Con respecto a los de años anteriores se ha superado generosamente y si el tiempo, como es de esperar, se muestra favorable, bien pueden resultar estas Fiestas de Primavera el definitivo aldabonazo que traiga a Zaragoza a esos viajeros que no se deciden a venir para El Pilar por si las bromas climatológicas de Octubre.

Y con el comienzo de mes también a la ciudad se le notó en la cara esa alegría que proporcionan las "pagas" recién cobradas. Ayer las carteras empujaron las puertas de las tiendas, entraron al cine, llenaron las cafeterías y apagaron casi todas las luces verdes de los taxis. Si todos los dias fueran primeros o últimos de mes, o sábados... iqué alegre sería la fisonomía de Zaragoza!

Ya están en la calle sobre sus sábanas-mantel los primeros tenderetes para la venta de palmas y sus dulces de colgar. Es algo asi como si todas las confiterias salieran a la calle para ofrecer su mercancia. Y cuando asi lo apostillo ante un amigo me dice:

-Bueno, pero habrá que distinguir entre los dulces de a pesetas que se compran en el escaparate improvisado de la calle o aquellos que se venden, de puertas para adentro, en las confiterías.

Bien, pues distingamos y allá cada cual con su cartera, pero creo que es bonito que Zaragoza se adorne por unos días con sus dulces puestos de baratijas, a los que de pequeños todos fuimos asiduos y cuya tradición debe seguir en pie, entre otras razones, porque beneficia más que perjudica.

Y fútbol y más fútbol. Para que en Zaragoza se hable de fítbol, por lo visto es necesario que el equipo esté muy alto o muy bajo. Y asi vemos como el descenso del equipo representativo de la ciudad puede ser un buen revulsivo para que de fútbol se hable. ¿Si no llega a descender el Zaragoza se hubiera organizado ese estupendo Primer Trofeo internacional de fútbol que tendrá lugar en las próximas Fiestas de Primavera? ¿Si el Zaragoza no hubiera descendido hubiera sido tan amplio el eco que la nueva directiva ha tenido entre la Prensa y la aficción? Está visto que para que del fútbol se hable y hable es necesario que al fútbol algo le suceda, sea bueno o malo.-B.

### Instituto Francés de

CENTRO OFICIAL (UNIVERSIDAD DE TOULOUSE)

Organiza durante las fiestas de Semana Santa un curso intensivo de formación a la enseñanza del francés para maestros. Reunión de información: Jueves 1.º de abril, a las 8 de la tarde.

PASEO GENERAL MOLA, 7

#### SUICIDIO CON ARRUGAS

Una anciana llamó a su antiguo novio para comunicarle que se iba a quitar la vida

EDRO, amor mío, soy Teresa. Perdona que después de tantos años te llame por telefono para decirte adiós. Sí, me voy para siempre porque no quiero seguir amargándome la vida. No, no me voy a una ciudad determinada. Me voy más allá de Groenlandia. Ya he comprado el somnífero y voy a tomarme todas las grageas. Te digo que no es una fuga, sino una determinación, quizás tomada un poco tarde. Ya me canso de ser la solterona siempre sentada en el banco del Parque donde te despedí... con los labios pintados para nadie. Sí, se que tu mismo te dirás: "Teresa fue muy buena, pero no tuvo suerte con los hombres". iNo quiero ser una vieja estrafalaria, ni una borracha, ni tan siquiera la sombra de tu amor! Pedro mío, estoy ante el espejo. iQue horribles cosas hace el tiempo!

-Pero Teresa, tu estás loca. Ahora mismo cuelgo el teléfono y llamo al 091 para evitar la tontería que vas a hacer.

-No llegarán a tiempo y sólo te causará estorsión esa llamada. Quiero que tus últimas palabras para mi sean como de anís, tan dulces como aquéllas que me decías. Olvida que soy una birria y dímelas.

-¿Pero por qué has de ser una Teresina? Tu sigues siendo joven par porque a las solteras como tu, los unicamente os dan antiguedad. Y una o diré: Tu juventud se la debes a todo hombres que no quisimos casarnos contigo

-Adiós, Pedrito. Ya tengo cerca de la las seis pastillas y el vaso de agua. Te que amor... Adiós...

- iTeresa! ¿Me oyes, Teresa?

Teresa de 65 años, profesora de corte, la por telefóno a Pedro, de 63 años, de quien madrina de guerra el año 37 y novia desp durante varios años, pero que se casó con o

La llamada fue para decirle que encontraba muy vieja y sola y había detid envenenarse. Pedro, alarmado por las pala de Teresa, tomó un taxi y se presentó en la de su antigua novia. Llamó repetidamente timbre de la puerta y como nadie abría de preguntar por ella a unos vecinos y saltaron el balcón contíguo al piso de Teresa, donde su cuarto de estar encontraron a la anciana una fenomenal borrachera de anís, licordelo según la vecindad, es asidua bebedora,

#### PRECIOS DE COMPETENCIA INSOPORTABLE

MIGO mío, ¿quiere usted comprar un flamante paraguas de caballero, sin estrenar, al ridículo precio de 100 pesetas? En las tiendas los venden a quinientas y son mucho peores. iVea, vea su varillaje y su impermeabilizada tela! Cabe en un bolsillo y es un bonito techo para la lluvia que caerá en Zaragoza el mes de Abril... Y si quiere usted una pastilla de jabón de olor, se la vendo en dos pesetas. Pero a estos precios solo vendo a los amigos. ¿Quiere usted un paquete de hojas de las que afeitan solas?. Y también le vendo un flamente aspirador en lo que quiera dar por él.

Carlos, de 28 años de edad, sin profesión ni domicilio, vino el sábado pasado desde Barcelona a Zaragoza para trabajar - según el dijo- pero no a que.

Se metió en tres grandes Almacenes de si ciudad para "distraerse" en los que se aout por el llamado procedimiento de "la mechi los siguientes efectos: Dos paraguas de cabill plegables, un estuche de manicura, tres past de jabón, una maquinilla de afeitar, un pa de cuchillas y una máquina limpiadora eléct Increible, pero así fue. Y todo en los Almacenes, tomado en menos de una hora.

Luego se puso a vender los efectos en calle, con tan mala fortuna para él que fue por la Policía, cuyos agentes, extrañados interrogaron. Resultó ser individuo que había tenido algunas cuentas con la Justicia

tradición

do un prese

in al cesto

Pero no

expresiva

omnipo

tada en

s postu

s, no cre preemine

eso sobre le cara a t amos es

ntales, qu

obien deri

in problem

a de las ciu

iudades del

istruir und

ción de m

de conser

er una ent

respuestas

a la hi

se en cada

A ISABEL; F

ntrarno

dentrarse.

spaña en l

Salón de

cuarta co

motivo

rtugal c

onferencia

en el siglo

abo por

Evidente

remontar

o de la Esp

ENTE DE L

m, La fuen

sequia, ni e

Lafuen Un día, edades en l Laragoza e

os autom estampa de lejos del ca

Un peque

el enclenqu

Pero ho

mente de I

DE ABRIL D

para r

la unió



#### PERDIDAS Y HALLAZGUS

Siempre el despiste humano, nos ha ido haciendo de las suyas, a través de los tiempos. Los caballeros feudales, incluso, ya se debían olvidar la espada o el caballo, antes de ir a su guerra de las doce y media, y los hombres de las cavernas, salían a veces de estas sin ponerse el tanarrabas. de las cavernas, sanan a veces de éstas sin ponerse el taparrabos provocando con ello, el escándalo entre los demás trogloditas. Nuestro despiste nacional, ha sido motivo de libros y escritos para recordárnoslo más de una vez. Hace cien años, como siempre, la gente seguía olvidándose cosas y

"Hallazgos: En uno de los días de carnaval, al salir de la plaza, una señora se encontró un pendiente de pelo y dice que a la perso na que le enseñe el compañero, se lo entregará en la calle Mayor N. 68.

Pérdidas: Se me ha extraviado un carro para tres caballerías, que se hallaba parado en la calle del Coso, al que lo devuelva le daré una buena gratificación en la plaza de Santa Engracia, número

Lo raro es que hace cien años, se cantara eso de: "Mi carroooo me lo guitarooooon...

#### LAS HORAS....

El que en toda ciudad como Zaragoza, sólo hubiera un reloj, hace cien años ocasionaba muchos trastornos a los ciudadanos que no tenían su reloj particular y que se tenían que ir a saber la hora al reloj mayor de la ciudad. Lo peor de lo peor era cuando éste se estropeaba y ni por esas se podía saber la hora, cosa que debía pasar muchas veces por lo visto. Así lo yemos en este anuncio de un periódico de la época:

"Teniendo que procederse a la recomposición del reloj mayor de la ciudad, cuya operación ha de practicarse hoy viernes, día treinta y uno de los corrientes, se hace saber al público que el citado día no anunciarán las horas las compasas del mismo."

hace saber al público que el citado día no anunciarán las horas las campanas del mismo"

El día treinta y uno de marzo de 1871, fue para los Zaragozanos, día de no saber la hora que era, con lo cual se cumplió lo que decía esa otra canción: "Reloj detén ju caminoooo..."

MIRONES

Cuando en Zaragoza, se celebraba algún acto público, la gente descoupada que siempre ha sido mucha, se iba a ver lo que allí se cocía, organizando un tapón de muy señor mío, que lograba entorpecer hasta la circulación de

los cuatro carros que de en cuando pasaban, Claro peor resultaba cuando los a de más de mirone gamberros y fastidiaban al esferas sociales que alli se más que nada a dejarse yes.

"Debiendo cantari un solemne Miserere de San Feipe y
Catedral de la Seo, fur
que a costumbra
a nu merosa concu
teniendo en cuenta lot
que, de cuando en
repiten en ésta asp
sucedió el viernes de
San Pablo, cumple
deber rogar encareci
señor Alcalde constitu
manden que situen en
de dichos templos
oportuna a cuantas
a uxiliadores del Ayu
con el encargo especia a uxiliadores del Ayun con el encargo especial que despejen a los mio oficio y que no dejen que quien quiera que fesse, respeto que se debe a las a lo que prescriben las fedecencia y la buena ed Sabe mos que hay personas dispuestas a falta que noten y espenata que noten y esperanta que la autoridad los ujetar a los desvergonsad de lo contrario responsabilidad de lo que suceder..."

ARAGON/exprés, PAG. 6

JUEVES, 1 DE ABR

#### JOVENES-ANCIANOS

Llamamiento de Radio Zaragoza a la juventud "formidable"



OLEDAD, Tristeza, Soledad

siempre...
Es triste llegar a viejo. El labrador no tiene fuerza para levantar un simple azadon. El que fue oficinista, se ha olividado donde están las teclas de su máquina de escribir. El peón ya no puede con la carretilla de ladrillos... La madre que vió oinco hijos, se ve olvidada y desamparada muchas veces por estos... Sólo queda vestirse de negro, encasquetarse la boina hasta las orejas, colgarse de los labios una sempliterna colilla apagada y esperar... esperar...

orejas, colgarse de los labios una sembiterna collila apagada y esperar... esperar... ¿Quién tiene la culpa? ... "¡Ellos! —dirâ mãs de uno— ison como crios, se ponen pesad ísimos... y los olvidan en un rincôn. Sólos. Con sus recuerdos, con su vlejo rosario de cuentas sobadas... Esto es lo que hay que remediar. La tristeza, La soledad de la vejez, La pobreza material, la pobreza de cariño, la pobreza de cina mirada, de una sonrisa... Esto es lo que hay que evitar.

Mañana a las once de la noche, empieza la serie de programas de "Los Formidables", en Radio Zaragoza, dedicados a remediar la situación de la vejez en la provincia . Mañana, una lucha, no importa por quién organizada, no importa dônde o cômo. Una lucha para dar felicidad, dá comienzo. — Que en mos remediar las

quien organizada, no importa donde o como. Una lucha para dar felicidad, da comienzo.

— Quere mos remediar las necesidades particulares de todos los ancianos zaragozanos, pero nuestro objetivo más importante es la terminación ide las obras en la residencia Nuestra Sra. Sancho Abarca de Tauste, residencia con cabida para 150 ancianos y que ya está en construcción. Los cimientos y las estructuras, están terminados.

Esto dice, don Miguel María Astrain, Jefe de Relaciones Públicas de Radio Zaragoza. ¿A quién va dirigido el llamamiento, para contribuir a éstaicampaña?.

— A la juventud. Vamos a establecer durante tres o cuatro meses un lazo de unión entre jówenes y ancianos. Ellos, los estudiantes, los trabajadores zaragozanos; los muchachos alegres y felices de hoy, los que un día, también serán viejos, son a los que llamamos para que vendan boletos de cincuenta pesetas.

—Esta residencia ¿será una más?

—Se pretende crear una conciencia a favor del anciano. No en lo material, solamente, Lo principal no

—Se pretende crear una conciencia a favor del anciano. No en lo material, solamente, Lo principal no es comer o el dinero. Lo importante es el cariño. Que ellos sientan que se les quiere y se les respeta. Hemos hablado con ancianos que tlenen hijos casi millonarios y se encuentran en un asilo, sólos, olvidados. En Tauste asi lo han comprendido y el pueblo entero está apoyando como puede a ésta realización. La carrera contra reloi, empleza

La carrera contra reloj, empleza ésta misma noche. El presupuesto, lector formidable, con diecisels millones de pesetas. Es triste que la alegra se consiga por medio de millones. Es triste pero es así.

es asî. I Joven lector formidable, en algûn ilugar, no sê en dônde, en cualquier parte, un viejo... manos arrugadas, temblonas, colilla sempiterna en los labios, recuerdos, tristeza... te espera. Jóven lector formidable... no dejes que sea triste llegar a viejo... Jóven lector formidable no permitas que una sôla lágrima se desilce por la mejilla apergaminada y llena de arrugas de un anciano...

ANGEL

agua. Te que WICION Y PROGRESO

ser una joven para

tu, los bes a todos cerca de la m

os, de quient

y novia despui

se casó con o

había decide

por las pala

e tidamente en die abria decide

os y saltaron or

Teresa, donde

a la ancianaco

nis, licor del que

BLE

de "la mecha"

gu as de cabales

le una hora.

efectos en I

100 años

NOZA Dia 1, 0,00 h. ("ARAGON/exprés"). - Siempre es a de corte, la momento de hablar de tradición y de progreso, porque ambas mestán continuamente en el candelero de la actualidad.

mo, modestamente, que las páginas de la historia, las my las decepcionantes, se han escrito partiendo de una le tradición, de sustrato pasado, a partir del cual se ha decirle que abbio un presente.

que forma pueden compaginarse la tradición y el progreso

que no valen muchas de las posturas radicales. "La inal cesto de los papeles". Hemos oido decir en más de una Pero no deja de ser una frase altisonante, más o menos y expresiva.

postura, es partir de considerar al pasado, a la tradición omnipotente que siempre, absolutamente siempre, debe ntada en las pupilas de los hombres.

os posturas, excesivamente radicalizadas y un tanto ns, no creo tengan una viabilidad útil. Conjugar ambas con preeminencia, en unos momentos y lugares determinados, eso sobre la tradición, o viceversa creo es, no sólo lo más lecara a todos, sino también lo más provechoso.

camos esto a una ciudad, a su entorno en si y al conjunto monumental que pueda encerrar:, la disyuntiva para muchos se wien: o bien mantener a ultranza monumentos y edificios kitales, que pueden estorbar a un desarrollo actual de la d, obien derribarlos.

problema no sólo de Zaragoza, sino también de la nde las ciudades españolas y suponemos que de gran parte ciudades del globo.

minir una ciudad, desarrollarla, sin tener en cuenta la nción de monumentos?

ar de desarrollar una ciudad adecuada a la vida actual, de conservar todo un pasado petrificado?

una entremezcla de ambos? Es decir, derribando unos y dividuo que admite de la fina del EXPRESIDENTIALS y lugares puede presentar sus dudas y sus trabas. ue a la hora de llevarla a la práctica en determinados

que no siempre y con todos los monumentos puede edmismo criterio, unas normas fijas, sino que estas deben ne en cada momento a un monumento o resto monumental

A SABEL, REINA E INFANTA.

Remontarse a la Edad Media supone el aliciente de dentrarnos en una época de fé absoluta, a veces un tanto persticiosa, en la época de la espada, del "caballero" y de dama. En la época del señor feudal y del vasallo. dentrarse, en lo que se ha venido denominando "siglos Muros", supone ir encontrando causas de la situación de paña en los siglos pasados e incluso en el actual.

Salón de sesiones del Palacio Provincial. Celebración de cuarta conferencia del ciclo "Las Españas del siglo XIII" on motivo del VII centenario de Santa Isabel. Reina de ortugal e Infanta de Aragón, a cargo, esta cuarta conferencia, del doctor don Felipe Mateu Llopis y sobre el le Corona de Aragón Estructuras e instituciones de la Corona de Aragón

a unión, en la época señala el conferenciante, se llevaba to por uniones matrimoniales y por la conquista.

constitución de la corona aragonesa en tiempo de Santa Isabel es el prekudio del futuro esplendor en el siglo

Evidentemente, pensamos nosotros, el estudio del pasado emontarse en ese estudio, da paso a un mayor conocimiendo la R de la España de los momentos actuales.

#### ENTE DE LA CAÑA ESTA SECA

n La fuente de La Caña está seca. No ha sido el estío, ni la Acquia, ni el viento del Moncayo, lo que la han secado. la fuente de La Caña, ha sido secada por el mar.

Un día, muchos días, hombres y mujeres de todas las ades en la compo. Cuando dades en la fuente de La Caña. Tardes de campo. Cuando atagoza era un poco más pequeña y eran muchos menos automóviles. La fuente de La Caña recordaba una tilampa de Ramón de la Cruz, trasplantada al aire libre y os del castizo Madrid

enclenque Huerva

Pero hoy hay hierbajos y el agua está sucia allí donde de har la pies. Hoy, la para refrescar el agua, para lavarse los pies... Hoy, la dente de La Caña está seca.

Paradójicamente la ha secado el mar. La playas. Torremolinos y Marbella.

Hoy, la fuente de La Caña, preñada de sabor postálgico, apenas sirve para un romántico paseo, cuando ayer estuvo repleta de animación y bullicio.

El mar, paradójicamente, también seca a las fuentes.



#### PROBLEMATICA DE LOS BARRIOS

Día 1, 10'30 m. No se quien comparó a la ciudad con una sandía. El centro, sería el llamado corazón de la sandía. A medida que uno se aleja de ese centro, de ese "corazón", el sabor pierde en calidad.

Pese a lo primaria y elemental que pueda resultar la comparación, en parte puede tener sus gotas de razón.

Una ciudad no sólo se compone de un centro y de unos aledaños, los puntos algo más lejanos, los "barrios" también forman parte de esa ciudad. Y una parte fundamental.

fundamental.

Acaban de abrirse las Primeras Jornadas de Estudio sobre problemática de los barrios de Zaragoza, organizadas por la Delegación de Barrios del Ayuntamiento.

Se celebran estas jornadas de estudio, que durarán hasta el próximo sábado, en la Casa de Economía Rural de Cogullada, gentilmente cedida por la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Zaragoza, Aragón y Rioja.

Asisten los 25 alcaldes de barrios de Zaragoza.

La primera ponencia se desarrolla sobre el tema "Estudio de la Situación Urbanística de los Barrios y el Plan de Ordenación de los mismos".

Actúa de Presidente de la ponencia el teniente de alcalde.

Actua de Presidente de la ponencia el teniente de alcalde don Pedro Hernández Montero y de vocales los concejales, señores Navarro Casaus, Samper Navarro y Garrós García, y los señores ingeniero jefe de vialidad Sr. Cerezo, y arquitecto Jefe del Servicio de Urbanismo, señor Yarza.

#### ADIOS A UN AMIGO Y COMPAÑERO

Día 1, 12 m. José Enriquez, Nestor Pitti de seudónimo, compañero de redacción y amigo: Te escribo porque estoy en un

dilema. He de despedir a un amigo y compañero en nuestro diario. Y no encuentro la forma.

Verás, el tiempo se acaba he de redactar la noticia. No sé que decirle. Se va a la Marina. A cumplir el servicio militar. Se vá hoy mismo. ¿Comprendes?

Se vá allí, donde dicen que el sol es más grande, y que ya están todos los rayos de sol alquilados por las mujeres nórdicas. Se vá a Canarias.

Verás Nestor, estoy en un apuro, necesito la noticia. Y quiero que la noticia sea plenamente sentida, con garra, pero sin sensibilería. Para mí es difícil. Me bastaría darle la mano, y decirle: "Hasta que nos volvamos a ver, que tengas suerte".

Pero no puedo, he de dar la noticia de su marcha. Tú llevas muchas más horas que yo en la brega constante del periodismo. Tú eres amigo y compañero. Espero puedas sacarme del apuro.

Querido José, leerás estas líneas cuando ya estés en el barco rumbo a Canarias. no habrás, por una vez, podido sacarme del apuro. Porque

en realidad eres tú el compañero que se iba, cuando lo leas, que te has ido.

"Hasta que nos volvamos a ver José, que tengas suerte"

ABRIL A DE ABRIL DE 1971

ARAGON/exprés. PAG. 7

## GLOSA DEL ESPAÑA-INGLATERRA

España marcó cinco goles y venció a Inglaterra por tres a dos

ONGAN ustedes el elogio que quieran en el aspecto técnico, en el afán de victoria, ó en eso que se llama furia y por superior que sea habrán acertado a calificar a la Selección Española que anoche venció a la Inglesa por 3-2 an el al alg la Inglesa, por 3-2 en el bonito Estadio del Sadar de Pamplona

¿Cuánto tiempo hacía que no habíamos visto jugar así al fútbol a una Selección Juvenil? Tendríamos que

hacer larga historia.

Y es que, ante el potente equipo inglés, —en el cual todos son profesionales menos el extremo derecho—, los seleccionados de España dieron la sensación de ser un cuadro conjuntado, con fuerza suficiente para poder

actuar, como- equipo, muy bien en la Primera División Española. Eran hombres hechos y derechos, a los que no tumbaban fácilmente las fuertes entradas de los ingleses, acostumbrados a un tono de juego más a nivel Europeo, que el que "se lleva" en España.

El cuadro británico sabe

mucho fútbol, incluso las faltas y triquiñuelas las saben poner en práctica. Pelean y físicamente están a la altura de cualquier preparación atlética aplicada alfútbol, por buena que sea. La "plancha", "el cariño" de los brasileños, el empujón y lo que venga al caso, en este aspecto, lo ponen en práctica los ingleses. Se encontraron con un

equipo que supo

sobreponerse, muy animado por el público navarro, a las contrariedades. Un despeje de la defensa española fortísimo, rebotó en un jugador inglés y llevó el balón hasta la red de Zaldúa. Una cesión de cabeza de la defensa española, cogió al portero español despistado y entró también en la portería de España. Se puso el encuentro con dos cero favorable a Inglaterra. Y aquí favorable a Inglaterra. Y aquí vimos el temperamento y el juego de los españoles que ligaron una y otra jugada vistosa, rápida, e incisiva, principalmente bajo "la batuta" de Leal, un interior que se llevó las mejores ovaciones. ¡Que manera de jugar al fútbol! Las dos defensas se emplearon contínuamente y con eficacia y en el afán de victoria de los españoles hubo la justa españoles hubo la justa compensación de los goles conseguidos por Otaolea, San José y Satrustegui. Había de ser el jugador navarro el que consiguiera el gol de la

victoria española.

La sustitución de Herrero

—que estaba haciendo un
fenomenal partido—, hizo que
el equipo tuviese un bache que parecía iba a dar malos resultados para el cuadro español. Los sustitutos se rehicieron y la superior técnica —hay que decirlo como fue— del conjunto de España, volvió a adueñarse de la situación creando jugadas mara villosas que se

ovacionaron continuamente.
España alineó así a sus.
magníficos representantes en
ésta confrontación
internacional de fútbol:
Zaldúa, Cuenca, Tanco, Zaldúa, Cuenca, Tanco, Carlos, Puig, Herrero, Arizmendi, Sada, Otaolea, Leal y San José. Puig y Satrústegui, que salieron en la segunda parte, cumplieron bien. Y, queremos dejar constancia del buen arbitraje del señor Ortiz de Mendibil, que con su gran experiencia supo mostrar su categoria bien catalogada.

En resumen. Un gran partido de fútbol y una esperanza del balompié español que ha dejado bien patentes muestras de su Antonio MOLINOS

El Trofeo "Universidad

de Zaragoza''

#### SE CORRERA EL DOMINGO PROXIMO

El mal tiempo reinante el pasado domingo en el Pirineo, con fuerte ventisca que impidió el normal funcionamiento de las estaciones de esqui, obligó a suspender el proyectado Trofeo "Universidad de Zaragoza", travesía de esqui de montaña Formigal-Canfranc, que había organizado el Club Alpino había organizado el Club Alpino

había organizado el Club Alpino Universitario.

La prueba se celebrará, salvo imprevistos, el domingo próximo, día 4 de abril. El retraso, aunque con los naturales inconvenientes que ha supuesto, servirá para dar mayor realce a la carrera, ya que podrán participar varias patrullas más que las inscritas para el pasado domingo, con corredores de categoría nacional, procedentes de las federaciones castellana y vasco-navarra, además de castellana y vasco-navarra, además de los aragoneses. El trofeo "Universidad de Zaragoza" tendrá así

"Universidad de Zaragoza" tendrá así la importancia que merece esta travesía tradicional en Aragón que este año, se presenta muy interesante dada la enorme cantidad de nieve caida en los ultimos días.

Todos aquellos que deseen participar en la misma, afiliados a la F.E.M. o a la F.A.D.E., podrán inscribirse en las oficinas del C.A.U. (Facultad de Ciencias, Ciudad Universitaria), todos los días de 12 a 1 de la mañana y el viernes, además, de 7 a 8 de la tarde. La organización pondrá un autobús a disposición de los corredores, que saldrá el sábado por la tarde, para regresar el domingo por la noche.

EL "SANTOS" DE BRASIL, VENCIDO POR UN COMBINADO FRANCES

## BRIGITTE BARDOT **BESO EFUSIVAME** A PELE...

PARIS, 1 (Alfil).— En medio de una indescriptible confusión, Brigitte Bardot entregó a Herbin el trofeo que recompensa al vencedor del encuentro internacional de fútbol entre "Santos Fútbol Club" y un combinado de los equipos Marsella y Saint-Etienne. La escultural actriz creyó que la escultural actriz creyó que la copa del vencedor correspondia a Pelé y se dirigió hacia él al final del encuentro disputado en el estadio de Colombes (alrededores de Paris) besándole efusivamente. Pero el presidente de la Federación francesa se interpuso, indicándole que el equipo formado por los dos clubs franceses había resultado vencedor... gracias a los penalties. El match concluyó con empate a cero. Los jugadores se hallaban ya en camino de los vestuarios cuando se les avisó que debía procederse a lanzar una serie de tres a lanzar una serie de tres penalties cada equipo. Keita, Skoblar y Bosquier batieron en sus respectivos tiros al guardameta brasileño, Joel,

mientras que por el club de Santos sólo marcó el penalty

#### CONSECUENCIAS PUBLICITARIAS

El "Rey Pelé" cuya sola presencia atrajo al frío y húmedo estado de Colombes a más de 50 mil espectadores (cifra record en París desde hace una década) no estuvo a la altura de la publicidad hábilmente



7 ARAGOZA

desplegada en torno a su prestigiosa figura por la prensa local. Y Pelé que dió la impresión de resentirse impresión de resentirse ligeramente de una anterior lesión, pagó las consecuencias publicitarias con una prolongada "pita"

Lo más espectacular del encuentro fué el duelo Pelé-Herbin y los destellos de Keita que quiso replicar a todas las jugadas personates de Pelé con un peculiar estilo de regates y fintas. y fintas.

Ante la extraña Brigitte Bardot —camiseta azul, short blanco y botas rojas (los tres colores de la bandera francesa)— que había hecho el saque de honor, el público destronó al "Rey Pelé", silbándole mientras jaleaba a Keita.

#### FIESTA MUNDANA

Pero más que una mahifestación deportiva el match Santos-Saint-Etien-ne-Marsella constituyó una auténtica fiesta mundana. El académico Marcel Achart se codeaba con Brigitte Bardot, la reina de las noches de Paris, Regine, reía con el también cantante y cómico Henri Salvador mientras Jane Birkin era asaltada por un grupo de artistas felicitándole ante su próxima maternidad y prometiéndole la asistencia a su próxima boda con Serge Gainsbourg. Este último preguntaba al ex campeón internacional de ciclismo y hoy millonario hombre de negocios, Louis Bobet, si efectivamente Merck es el supercampeón de todos los tiempos. Ministros, directivos, académicos, deportistas... el "Todo París" se habia dado cita en el estadio de Colombes para aplaudir al "Rey

Pelé y sus colegas del Santos F.C. penetraron también en los hogares de millones de franceses. Excepcionalmente la televisión francesa difundió el match en

El partido, primero de una "tournee" que los brasileños efectuarán por Europa, fué organizado por la revista de televisión "Tele-Sept Jours" a baneficio de la la la formación de la la la formación de la la la formación de la fo beneficio de la Liga francesa de la Lucha Contra el Cáncer.

El tiempo reglamentario concluyó con empate a cero, lanzándose una serie de penalties por cada bando.

La formación francesa venció al Santos por 3 penalties a 1.

MISS PAPAGAYO

DESPUES

SE

"MU(

LA N

LA CI

ide mujeres

norteameri

ASHII - El ca

a, coman anía a la quiente Willi

de 19

oficial

mericano.

llidad de

to el mar muchos m

no no ha

el lunes p miércol



¿A que nunca habían visto un tulipan más bello? Sel de Haas y es holandesa. Por botas de siete pulseras ha car zuecos de su abuelita, aquella que con "Molino de vient un día a España con sus creiso de claridad de la contra del contra de la contra del contra de la contra de la contra de la contra del contra del contra del contra de la contra del contra del

un día a España con sus orejas de almidón y su blanco de venu día a España con sus orejas de almidón y su blanco de pero resulta que Anja se llegó hasta Zaragoza y inevitable: que fue nombrada "Miss Papagayo-71". Y all ustedes junto al director porpietario de "El Papagayo" que no tengan otros clubes que tu conoces bien?

- Personalidad. No se parece a otros. Siempre hay a buena música, chicos estupendos y es un club que concursos y que te obliga a ir si, como dice un "slogan".

— ¿Cuántos meses tiene el corazón de Anja? — ¡Huy! Es viejísimo, ya anda solo y todo. Con decire ha rejuvenecido aquí.

—Aquí en España. En sus barreras de sol y sombra, en lindas playas do raditas en la sarten del sol...
—No, no aquí en "El Papagayo". Esto es fantástico y Y el tulipan con voz habló. Se llama Anja de Haas, es y "Miss Papagayo - 71".



ARAGON/expres, PAG. 8

**SGCB2021** 

FSPUES DE CALLEY

## **ERNESTO MEDINA** SERA SOMETIDO a CONSEJO

de GUERRA

"MICHOS MILITARES DEL PENTAGONO NO DORMIRIAN LA NOCHE DEL LUNES", DIJO MEDINA AL CONOCER LA.CULPABILIDAD DE SII TENIENTE



Mdemujeres y niños yacen sin vida en el suelo en la villa de My Lai en Marzo de 1968. La foto fue tomada por el Unorteamericano Ronald L. Haoberle. Foto associated press de Revista Life

(Foto: Ap-Europa Press)

ASHING TON, lle). - El capitán Ernesto comandante de la mía a la que pertenecía alente William Calley en no de 1968, será el oficial del Ejército mericano. Medina, al er la noticia de la didad de su teniente, to el martes en Boston, muchos militares en el ono no habrían podido del lunes por la noche". er miércoles, después de jurado en Fuerte g (Georgia) escogió de os cadenas, la de y trabajos forzados alley, se ha relajado la de las últimas 48 con ello el sueño vuelto a muchos

pello? Sellam eras ha cambii

agoza y such 71". Y allia de "El Papa arle a Anja de

otros club de

sombra, en n.

antástico y d e Haas, es ho

o de vien blanco delan

> os norteamericanos, compartir la lidad de Calley", Medina y añadió: que el veredicto de la no tenga efectos la mía". El capitán a anunció por último, si sale absuelto, se del servicio.

no se ha fijado la su consejo de guerra, tampoco se ha de los otros dos encartados hasta el el coronel Oran el jefe de todas s norteamericanas en n la fecha de autos y el Ernest Kotouc, el ndante de la

ABRIL DE 1971

"Inteligencia Militar" en el

El teniente William Calley de 27 anos, fué sentenciado ayer a cadena perpetua y trabajos forzados, despojado de toda su graduación y honores y de soldado y desprovisto de sueldo y beneficios.

La apelación de la sentencia se inició enseguida, pero en el caso de que ningún tribunal de apelación le conmute o reduzca la condena dentro de 10 años Calley podrá aspirar a reducción por buen comportamiento y otras exenciones.

#### DOS SENTENCIAS

El jurado, integrado por guerra, tenía sólo dos sentencias para decidir: muerte o cadena perpetua, para la primera hacía falta la unanimidad en el voto, para la segunda solo el acuerdo de cinco miembros.

El caso pasó ayer mismo al jefe del Fouerte Benning que puede reducir la pena o, en caso de que la mantenga, transferirlo al Tribunal de Apelación Militar Superior de Washington, que puede enviar el caso a la Jurisdicción Civil con lo cual pasaría directamente al Tribunal Supremo de la nacion, o enviarlo, si sigue manteniéndose la jurisdicción militar, al presidente Nixon en su calidad de comandante en jefe de las Fuerzas Armadas estadounidenses.

De momento, el teniente Calley, que está recibiendo telegramas de afecto y apoyo de todas partes del país permanecerá en Georgia.

#### SIN COMENTARIOS

Los jurados abandonaron el tribunal ayer por la tarde sin hacer ningún comentario. El abogado civil de Calley, George Latimer calificó su actuación como "la más impopular decisión militar que recuerda", Latimer tiene 70 años de edad.

Paralelamente al desarrollo de estos acontecimientos la reacción en el Congreso se ha dejado sentir por las actuaciones de los demócratas que en la Cámara de Representantes votaron ayer por una gran mayoría pedir al presidente la retirada total de las tropas norteamericanas para antes de finales de 1972.

Por su parte, el senador William Fulbright, presidente del Comité de Relaciones Exteriores, anunció la convocatoria de un debate público sobre la reciente operación de Laos.

> Los artículos firmados son de la exclusiva inspiración personal de sus autores y su publicación no autores y a patricular de significa que el periódico comparta los criterios expuestos. La amplia apertura al contraste de pareceres que realiza "ARAGON/exprés" nos o h l i g a a e s t a

En España y en el mundo



"Tiron" a una holandesa

#### LE ARREBATARON EL BOLSO QUE CONTENIA 18.000 PESETAS

BARCELONA, 1 (Cifra).— Un desconocido, de aspecto joven, arrebató por el procedimiento del "tiron" el bolso a la súbdita holandesa en tránsito por Barcelona Emilia Marita Van Der Poeft, dándose seguidamente a la fuga a la carrerera ante los gritos de la víctima del robo.

carrerera ante los gritos de la víctima del robo.
El bolso contenía unas 18.000 pesetas así como efectos personales y documentación y el hecho ocurrió en la calle Moncada.
Horas más tarde el bolso fue hallado con todos los efectos y documentos pero sin el dinero.

#### Algorta

#### EL MONOXIDO DE CARBONO, CAUSANTE DE LAS TRES MUERTES

BILBAO, 1.(Cifra).— La muerte de tres personas, una madre y sus dos hijos de corta edad, ocurrida ayer tarde en el barrio de Algorta, del cercano municipio vizcaino de Guecho, fue debida a monóxido de carbono, producido por el calentador de gas que se hallaba en la vivienda de las victimas, según se ha revelado esta noche tras la autosia de los cadáveres, realizada por el forense en el Depósito Judicial de Bilbao.

De todas formas, y para mayor certeza de este dictamen, han sido remitidas vísceras de Toxicología a Madrid

#### TELEGRAMAS EN FAVOR DE CALLEY

SAN CLEMENTE (California), )Efe-Reuter).— La Casa Blanca ha revelado hoy haber recibido cinco mil telegramas que, en una proporción de ciento contra uno, se muestran contrarios a la condena del teniente William Calley y triden clemencia tora él Calley y piden clemencia para él al presidente Nixon.

El portavoz presidencial, Ronald Ziegler, ha declarado que cuatro canales comerciales de teletipo de la Casa Blanca de Washington, están saturados de telegramas y que cree que, a finales de semana, su número habrå superado los veinte mil

Ziegler dijo también, que la Casa Blanca ha recibido unas mil quinientas llamadas telefónicas, protestando, en su mayoría, contra el veredicto de culpabilidad y solicitando

#### 200 MILLONES DE PERSONAS FUMAN MAR IHUANA

CIUDAD DE MEJICO, 1 (Efe).—
Más de 200 millones de personas
fuman marihuana en todo el mundo,
según un informe de la Comisión de
Drogas y Narcóticos de las Naciones
Unidas, hecho público en ciudad de
Méjico por los doctores Manuel
Velasco y Guido Belsassom,
Ambos doctores agregaron, que
desgraciadamente, es fácil pasar,
después del uso de la marihuana al
consumo de otras drogas, como la
mor fina, más peligrosas.

morfina, más peligrosas.

Suscribase a ARAGON/exprés

#### MANIFESTACIONES DE FUNCTONARIOS EN PARIS



Miles de funcionarios del Estado se han manifestado ayer en París, desde el Ayuntamiento hasta el Ministerio de Finanzas, demanda de mayores salarios,

(Foto: Ap-Europa Press)

ARAGON/EXPLES PAG.

24 CONGRESO DEL PARTIDO COMUNISTA

# RECHAZA los

# ATAQUES CHINOS

ZARAGOZA

MOSCU, 1 (Efe-Reuter).— Los duros ataques de la prensa china contra el comunismo soviético han recibido una china contra el comunismo soviético han recibido una adecuada contestación por parte del Kremlin, a pesar de la rama de olivo ofrecida a Pekín, a principios de esta semana por el líder del Partido soviético Leonid Breznev.

Antes de la apertura del 24 Congreso Comunista soviético el martes pasado en un editorial

martes pasado, en un editorial publicado en Pekín el 18 del pasado mes de marzo, se decía: "Los nuevos zares" en Moscú han acumulado un monstruoso aparato de violencia" para oprimir a las masas soviéticas.

Piote Masherov, uno de los más antiguos lugartenientes de Breznev, dijo ayer que los dirigentes chinos estaban "escupiendo" contra los experimentados creadores soviéticos del comunicados

soviéticos del comunismo. El comentario de Masherov, se produjo un día después de que Breznev, en una nota dirigida al Congreso, propusiera el restablecimiento de las relaciones de amistad y buena vecindad con Pekin.

INCIDENTE

Anoche la agencia de noticias "Tass", anunció un incidente

que podría ser causa de duras acusaciones entre la Unión Soviética y China: la colisión ocurrida el martes en el Golfo de Tonkin, en las costas de Vietnam, entre un barco soviético y una embarcación de

pesca china.

El barco ruso recogió a 34 pescadores chinos y el capitán del barco sovietico manifestó, que "la embarcación de pesca china navegaba sin luces siendo esta circulata de la causa de la c

esta circunstancia la causa de la colisión".

"Tass" dijo, que el Gobierno soviético había espresado su más vivo sentimiento ante las autoridades chinas por el incidente. El coche del embajador chino estaba ayer aparcado a la puerta del Ministerio de Asuntos Exteriores en Moscú, y se ha pensado que su visita podría estar relacionada con el incidente de la colisión.

#### APERTURA DE PAZ

Ciertos observadores dicen, que el incidente pudo ser causa de embarazo para la Unión Soviética precisamente por haber ocurrido el martes, día en que Breznev pronunció su discurso en el que habló de apertura de

El Partido Comunista chino, ha sido el gran ausente del  MASHEROV: "Los dirigentes chinos están "escupiendo" contra los creadores sovieticos del comunismo"

Congreso soviético, al que asisten más de 100 delegaciones extranjeras del comunismo y socialismo del ala izquierda.

Masherov, jefe del partido de Bielorrusia soviética y miembro candidato (sin voto) del Politburó fue apoyado ayer en su crítica contra China por el líder del Partido Comunista polaco, Edward Gierek.

#### GIEREK ATACA

Según Gierek "la actual política del Partido chino se dirige contra la unidad comunista internacional". Sin embargo, sus ataques en particular contra la U.R.S.S. no minarán la unidad fraternal de los partidos con la Unión Soviética, dijo., "Lo que unicamente va a conseguir China es que se acentue su aislamiento", siguió diciendo el líder polaco. Esta es la segunda vez en lo

Esta es la segunda vez en lo que va de semana, que Gierek ha lanzado críticas públicas contra

La elección de Gierek para Janzar acusaciones contra China

parece un hecho calculado con el fin de demostrar la unidad de Rusia y sus aliados frente a China, en su enfrentamiento contra el Kremlin.

#### **ELOGIOS A PEKIN**

Sin embargo, el primer orador extranjero que se dirigió a 5.000 de legados que asisten al Congreso, el jefe comunista nordvietnamita, Le Duan, elogió a Pekin. Le Duan se refirió a la

Le Duan se refirió a la "poderosa ayuda y al gran apoyo proporcionado por la Unión Soviética, China y otros países socialistas hermanos", según publica "Tass".

Algunos observadores han subrayado, que el dirigente nordvietnamita tuvo mucho cuidado en tratar con las mismas palabras elogiosas a los dos

palabras elogiosas a los dos gigantes comunistas. Su país depende de ambas naciones en la guerra de Indochina.

Le Duan llegó a Moscú hace unos días procedente de Pekin, donde celebró conversaciones con los dirigentes chinos.

#### DURISIMO ATAN DE AGNEW A **FULBRIGHT**

"Todos sabemoson el senador es un aspirante presiden frustrado"

WASHINGTON, 1 (Ett)-candidato presidencial from buscador del favor de los informativos, arrogan alentador de las esperan alentador de las esperam
Hanoi de conseguir divid
Estados Unidos califica
Vicepresidente Spiro Ag
William Fulbright, preside
Comite de Relaciones Ext
del senado norteamerican
"Todos sabemos q

senador es un asp presidencial frustrado, pe esto le duela hasta el pu afectar sustancialmente política exterior american desprecio arrogante a la realidad'', manifest vicepresidente respondino declaración de Fulbrio calificaba de fracaso la in survietnamita en Laos yp Congreso que, al igual q Par lamento frances en ponga fin legislativo a la en Indochina.

Agnew urgió a los oftos senador "para que comeo hablar" acusando al smó "haberse negado sista mente a ir a Vietnam par

realidad con sus propole
El senador, en el
ocasiones, ha declarado el
negativa a ir a Vietnames
al hecho de que "no el
presentada una im equilibrada de la situa los funcionarios oficiale juicio del senador se lim mostrarle unicamente la favorables de la campaña

# CAJA DE AHORROS



Relación de números premiados en el sorteo celebrado a las doce horas del día 31 de marzo de 1971, ante el notario del Ilustrísimo Colegio de Zaragoza don Manuel García Atance.

1.0	Premio	500.000	pesetas	el	número	0.978.160	
2.0	н	100.000	"	el	número	10.550.211	
3.0	*	25.000	111	el	número	0.536.191	
4.0	*	25.000	"	el	número	7.585.166	No. of Street, or other Persons and Street, o
5.0		25.000	*	el	número	9.988.927	
6.0		25.000		el	número	7.005.931	
7.0		10.000	*	el	número	6.863.875	
8.0	*	10.000	"	el	número	9.982.972	
9.0		10.000	"	el	número	0.699.436	
10.0	н	10.000		el	número	9.920.873	
11.0	, ,	10.000	n_	el	número	0.923.414 serie B	
12.0	,	10.000	и	el	número	10.395.886	
13.0		10.000		el	número	1,096.354	
14.0		10.000		el	número	8.928.099	
15.0	"	10.000	•	el	número	6.647.282	
16.0		10.000	•	el	número	11.511.103	

ZARAGOZA, 31 de marzo de 1971

#### CANTINFLAS, CANTANTE

#### Su primer posible exito "Te traigo en mi cartera"

CIUDAD DE MEJICO, 1. (Efe).—
El actor mejicano Mario Moreno
"Cantinflas" se ha revelado como un
buen cantante en su última película
"El Profe" (que aún no ha sido
estrenada), en la que canta "Te traigo
en mi cartera", acompañado del
"mariachi" Vargas.
Según se supo aver en círculos

Mariacini Vargas.

Según se supo ayer en círculos artísticos de esta capital, una compañía grabadora propuso a "Cantinfías" lanzar al mercado una serie de canciones cantadas por él. Se desconoce si el actor aceptará la oferta

desconoce si el actor aceptara la oferta.

Por lo que se refiere a la canción que interpreta en su última película "Te traigo en mi cartera", es una composición ranchera con cierta dósis de bolero y tango, con elementos de vals y guaracha, unido a la personal interpretaciones que de la misma efectúa el popular 'Cantinflas".



#### MUSKIE ACUSA LA ADMINISTRAU doptara a mi

De "maneja" las noticias

señora l

Liz en

el nom

entonces

Heisi

sta, -pe o mejor par

ido y yo trados po os pagar pa

corrig de ca que su ne una estrella nte nos c adoptada i todos los g entonces arrepient e no tenç

pero

nerviosa hientras ha piso, de donde

otros tr Peque Augsbur Federal

desespe dice, "p

acostu m orma de

para ell madre. entenda a habla embar

que ella

era que es fe

DEABRIL

WASHINGTON, I ("Tanto si la Administratua con el guante de terdide Herbert Klein, como de Carlos puño cerrado de Spiro Agintento es el mismo" ayer en Wilmington, Delansen ador Edmundm ka acusando a la Adminstrati

acusando a la Administral llevar a cabo una campain manejar las noticias.

Según el senador, farentre los posibles cará presidenciales del parecidenciales del parecidencia la Administrativa a cabo su plan medisilencio informativo, citamerecientes acontecimientos invasión de Laos para justitesis.

#### ADVERTENCIA DEL GOBIERNO GRIEGO

"La REVOLUCION ha PUESTO FIN a la INTERFERENCIA de los EXTRANJERO INTERFERENCIA de los EXTRANJERO INTERFERENCIA de los EXTRANJERO INTERFERENCIA DE LOS EXTRANJEROS EXTRANDEROS EXTRANDERO en NUESTROS ASUNTOS"

HERAKLIOM (Creta), 1 (Efe-Upi).— El Godierno griego advirtió ayer a sus aliados coccidentales, que no acelerará el retorno al Gobierno parlamentario, por causa suya.

"Nos damos cuenta de la impaciencia de los

"Nos damos cuenta de la impaciencia de los verdaderos amigos de nuestro país que desean un Gobierno más representativo para Grecia. Comprendemos su genuino interés, pero no podemos aceptarlos a ellos como los mejores intérpretes de los intereses griegos", dijo el primer ministro adjunto griego, Stylianos Pattakos, en la inauguración de una fábrica de cervezas financiada y construida por intereses de la República Federal alemana.

"La revolución ha puesto fin a la interferencia de los extranjeros en los asuntos griegos", afirmó Pattakos.

Los observadores políticos estiman, que las

Pattakos,
Los observadores políticos estiman, que las observaciones de Pattakos constituyen una respuesta a las declaraciones hechas por el secretario de Estado norteamericano William P. Rogers, en el sentido de

que el Gobierno griego es lento en el retorno democracia parlamentaria. Rogers hito declaración el pasado domingo, en un informe sobre política exterior.

Refiriéndose a las relaciones entre Grie Alemania Pattakos dijo que éstas servidas cuandolos medios informativos de via pais difaman desvergonzadamente a Grecia y la deshonrosos esfuerzos para dañar a la econories de la compania del compania de la compania del compania de la compania del compania de la compania del compania de la compania de la

deshonrosos esfuerzos para dañar a le griega".

Pattakos al hacer estas manifestaciones se dina los alemanes presentes en la ceremonia y infusivaria de que el Fondo Monetario Internacional de que el Fondo Monetario Internacional recomendado la devaluación de la divisa grigada El Gobierno de Atenas ha protesión de la divisa grigada e repetidamente contra las emisiones munich" y de "La Voz de Alemania", que programas antigubernamentales, en griego.

JUEVES, 1 DE ABRI

O ATAO T

be mos a

FON, 1 (Efe) sidencial frus avor de losm s, arrogan las esperanza seguir divides os calificó as Spiro Age ght, president laciones Exten team ericano sabemos que se un aspre ustrado, pero hasta el pura ancialmente i

or american ogante a la manifest respondient de Fulbright racaso la indi en Laos y pa en Laos y pa en Laos y pa in la igual q irances en islativo a lag 6 a los criticos que comiero ndo al senaco egado sistento ietnam para sus propios propios de la comiero de la comi

vietnam res que "no le u n a imperatorio de la situación os oficiales dor se lim camente

CUSA ISTRAU ''maneja

noticias TON, 1 (a Administra a Admini-ante de terdi le in, como d le Spiro Agni mismo" di gton, Delawi nundm Mi Administraci

ina campan icias. senador, sibles candides del Parla Administra plan médian activo, citand tecimientos del parla ilustra os para iludra

DE ABR

que es feliz con los

resun presider 11

or america

a campaña

mal en dejar que zabeth Taylor Moptara a mi niña, dice Ta Wilhelmine Heisig, I parece una buena

> queña, que cuenta 9 enia ocho meses a señora Heisig se la a Liz en septiembre Liz Taylor cambió el nombre de la

entonces, dijo la Heisi en una ita, pensaba que mejor para mi hija. rados por estábamos Hados porque no pagar para que los sis corrigieran su de cadera. No que su nueva madre na estrella de cine. estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de cine.

estrella de c

no tengo motivos pero no puedo

JEROS lithora Heising se lin nerviosamente las mientras hablaba en el piso, de un soto lono, donde vive con su y otros tres hijos en la la pequeño pueblo Pequeño pueblo Augsburgo, en la Federal Alemana. que se siente desesperada. "Me we me devolvieran dice, "pero dentro razón sé que ella no acostumbrarse a forma orma de vida. Sería para ella mirarme madre. Ni siquiera entendernos bien, habla inglés y yo nembargo, muchas estoy despierta, que ella esté aquí tros sinceramente. Sinceramente,

Burton, me sentiría mejor. Pero cuando leo cosas en los periódicos sobre su forma de vivir o sus películas, pienso que Liz no puede ser una buena madre si está tanto tiempo separada de sus hijos, y dudo mucho que mi hija pueda ser educada como es debido por sus nuevos padres.

#### EDUCACION

Liz Taylor tiene tres hijos de sus anteriores matrimonios, Mike, Chris (casado y a punto de ser padre) y Liza. La señora Heisig recuerda como hace años los dos chicos fueron expulsados de un colegio intelés porques discultar expulsados de un colegio inglés porque el director dijo que los Burton nunca los visitaron y que no mostraban ningún interés por su

educación.
Por eso estoy preocupada
por mi pequeña Petra, dice,
creo que le falta el cariño de
una madre. Estoy convencida
de que Liz se ocupa de la
parte económica, pero lo más
importante es el cariño
maternal. maternal.

Cuando adoptó a la pequeña María, Liz estaba casada con Eddie Fisher, del que se divorció en marzo de 1964, para casarse eguidamente con Richar

Burton.

No creo que sea bueno
para una niña tener tres
padres: el suyo propio, Eddie
Fisher y ahora Richard Burton. Mis otras tres hijas no tienen una vida tan lujosa, pero creo que son más felices. Al menos tienen el cariño de sus padres.

#### DINERO

La señora Heising no Pensaba así cuando la entrevistaron por primera vez unos dos años y medio después de la adopción. Entonces afirmó: "No quiero que me devuelvan mi hija jamás, Liz puede quedársela para siempre. No tenemos dinero para mantenerla. También el resto de la

familia tiene que vivir. Mi marido y yo somos pobres, y apenas podemos alimentar a

Los Heisig continúan po-bres Konrad Heisig, de 36

Liz Taylor con la pequeña Marla, en primer plano, y su hija Liz

"HICE" MAL EN DEJAR QUE ELIZABETH TAYLOR ADOPTARA MI NIÑA"

#### "A LA PEQUEÑA LE FALTA EL CARINO MATERNAL"

dificultades matrimoniales entre Liz y Eddie Fisher. "De repente me dió miedo de que nuestro bebé pudiera sufrir con estos problemas", dijo la señora Heisig, "así que le escribí a Liz". Inmediatamente recibió un telegrama: "Estaré eternamente agradecida, y amaré a su bebé toda mi vida". El señor Heisig conserva aún el documento. "Ha cumplido su palabra", dice.

#### FORTUNA

años, trabaja como empaquetador en una fábrica

de conservas, y vive en un pequeño apartamento detrás

No sabíamos lo que hacer cuando nos enteramos que Petra tenía problemas con la

cadera pocas semanas después de nacer, dice el padre. Pagábamos 300 pesetas diarias de hospital en Augsburgo, y por entonces sólo ganaba unas 400 pesetas

Heisig trató de conseguir dinero para sufragar las costosas operaciones necesarias para curar a su hijita, pero fracasó. Después de tenerla en el hospital durante cinco meses, el seguro se negó a seguir pagando y el hombre no sabía:

pagando y el hombre no sabía que hacer. "Temíamos que Petra

"Temíamos que Petra quedara impedida para toda su vida, porque éramos incapaces de ayudarla". Entonces leyó en un periódico que un matrimonio rico estaba interesado en adoptar una niña. María Schell había insertado el anuncio en nombre de su

anuncio en nombre de su amiga Liz.

Heisig recibió una contestación favorable por medio de un intermediario. Entonces Liz Taylor vió a la pequeña, se enamoró de ella, y dió los pasos necesarios para adoptarla. Cuando entregaron su hija, los Hesisig acordaron que no irían a verla otra vez. sin el consenti-

otra vez, sin el consenti-miento de su nueva madre.

También aseguraron que no trataría de enterarse del nombre ni las señas de los nuevos padres, ni tampoco

establecer ningún contacto sin el permiso de éstos.

Aunque nadie la obligaba a hacerlo, Liz dejó las señas de su abogado neoyorquino con

los Heisig, para el caso de que hubiera algún problema legal.

Sin embargo, tales problemas no llegaron a presentarse. Durante algún tiempo, los

Heisg no trataron de ponerse en Contacto con los Burton.
Cierto día se enteraron de la identidad de la nueva madre, por algunos artículos aparecidos en la prensa en los que se afirmado que la nueva parecidos en la prensa en los

que se afirmaba que la nueva niña de Liz era una alemanita

que tenía que someterse a varias operaciones quirúrgicas, para corregir un defecto de cadera.

A los Heisig les encantó la buena noticia, pero se sintieron preocupados por las

años,

al día

MIEDO

de la fábrica.

No está de acuerdo con su mujer, y no quiere que la pequeña pierda una fortuna (heredará cuatro millones de dólares al cumplir los 21 años) para volver a la triste

vida en el pequeño apartamento de un pueblo do nde probablemente terminará casándose con un obrero como su padre".

Tiene suerte, —añade—, vive mejor que nosotros.

María y su "hermana"
Liza, van a una famosa

(Foto: Europa Press).

escuela en Gstaad, Suiza. El señor Heisig está convencido de que los Burton jamás han dicho a la pequeña que no es verdaderamente su hija, pero cree que cuando ella cumpla los 16 años debería enterarse de que su verdadero nombre.

cree que cuando ella cumpia los 16 años debería enterarse de que su verdadero nombre es Petra Heisig, y que tiene tres hermanas: Hannelore, 16; Cornelia, 11; y Andrea, 7.

Al preguntarle por qué su mujer quiere que la pequeña vuelva a casa, si vivie mucho mejor con los Burton, se encoge de hombros.

Nos hacían la vida imposible en el pueblo cuando se enteraron de que habían adoptado a Petra, dice. Cuando la gente supo quienes eran los padres adoptivos, nos acusaron de haber vendido a la niña, pero nunca recibimos ni una peseta. Tampoco queríamos dinero, lo único que deseábamos era ayuda para nuestra hija. Eso es lo importante, porque nunca hubiéramos podido pagar a los médicos para que la curaran.



Cajas de Seguridad en alquiler

Para conservación de sus alhajas, objetos y documentos de valor

AGENCIA GAMBRINUS





# SUBEN LAS BERLIAS

#### EL AUMENTO DE PRECIOS DE DETERMINADOS PRODUCTOS SERVIRA PARA FINANCIAR LA SEGURIDAD SOCIAL AGRARIA

MADRID, 1.(Europa Press).- Ha entrado en vigor el Decreto aparecido en el "Boletín Oficial del Estado" de 25 de febrero, por el que se autoriza la subida de precios en origen de determinados productos entre un 10 y un 20 por 100 para financiar en parte el régimen especial agrario de la Seguridad

Estos productos son, en general derivados del campo y no se consideran de primera necesidad. La aportación anual a la seguridad social de este aumento de precios de origen supondrá unos 3.500 millones de pesetas. Los precios de venta al público podrán ser absorbidos o no, pero se estima que, en todo caso, la incidencia sobre el coste de la vida será del 0,13 por 100.

Los porcentajes exactos de aumento de los precios en origen señalados en el decreto son los siguientes: un 10 por 100 en pieles finas; un 20 por 100, un 14 o un 10 en aguardientes, licores, brandys y whiskyes envasados y con marca (según su mayor o menor precio) y un 10 por 100 en estas bebidas a granel; un 14 o un 10 por 100 en vinos embotellados, espumosos, vermuts, etc. (también según su precio); un 10 por 100 en jarabes y bebidas refrescantes; 70 pesetas el hectólitro en cervezas y sustitutivos; un 10 por 100 en dátiles frescos; piñas y cocos; un 10 por 100 en maderas; y 5 pesetas por kilo en canales de ternera.

Aunque la tendencia general es mantener los actuales precios en tanto no se reciban en los establecimientos expendedores de estos productos las nuevas partidas gravadas ya con los aumentos, en algunos de ellos se han elevado las tarifas. En algunos bares, concretamente, las cervezas han subido ya

#### Mañana se inaugura la linea Madrid-Budapest

#### TENDRA VUELOS LOS LIINES Y VIERNES

MADRID, 1.(Europa Press). Mañana día 2 llegará a Madrid el primer avión "Duprojet-134" correspondiente a la nueva línea Madrid-Budapest que se iniciará con este vuelo y que será cubierta por los aparatos de la compañía húngara de aviación "Maley".

Los vuelos de la nueva línea tendrá lugar los lunes y viernes, vía Zurich y los aviones de la misma recalarán en Madrid durante una hora para proseguir viaje a Budapest.

#### Barcelona

#### Un zaragozano roba un coche, para Ir a bailar

BARCELONA, 1.(Cifra).— Para trasladarse con unos amigos a Sabadell, donde pensaban asistir a un baile, Jesús Gabriel Cirera Sau, de 19 años, nacido en Zaragoza y vecino de Barcelona, robó un automóvil, que encontró estacionado en la calle Montserrat Montserrat.

Por desgracia suya, solamente puesto el vehículo en marcha se vió sorprendido por dos motoristas de la guardia urbana, que patrullaban por aquel sector, y aunque emprendió rápida huida primero con el coche y más tarda a nie el jóven aficionada al más tarde a pie, el jóven aficionado al baile fué detenido, pasando a presencia judicial por robo del automóvil y por conducir careciendo del correspondiente permiso.

#### EL BAROMETRO HOY, EN ZARAGOZA



Presión: 744,3 mm. bajando.

Temperatura a las 13 horas: 13,2 grados.

#### Santander

#### MUERE al INTENTAR COGER una PELOTA de un TEJADO

SANTANDER, 1.(Cifra).-Un muchacho de 16 años resultó muerto a consecuencia de las gravísimas heridas que recibió al caer por una claraboya al suelo, cuando intentaba coger una

pelota de un tejado.

El accidente ocurrió en el barrio pesquero de Santander.
Rafael González Martin, que acababa de llevar a sus dos hermanitos al colegio, vió como unos muchachos ingaban al unos muchachos jugaban al balón y que éste fué a incrustarse en un tejado del almacén de una empresa constructora. Se brindo a subir por ella, pero con tan mala fortuna que pisó el cristal de una claraboya y fué a caer al interior de la nave desde unos 10 metros de altura.

Rápidamente fué trasladado a la casa de salud Valdecilla, desde donde se solicitó sangre para practicarle transfusiones. A los

pocos minutos más de medio centenar de personas ya habían aportado la suya para el muchacho. Pese a este esfuerzo, Rafael falleció momentos después. La mayoría de estas personas eran del Barrio de Pescadores, puesto que el muchacho pertenece a la tripulación del pesquero "Maria Barandica" del que es patrón su padre. La salida se iba a hacer ayer a las tres de la tarde pero debido a que salió fuerte viento del nordeste se aplazó hasta dos horas después. En este espacio de tiempo fué cuando el muchacho fué víctima del desafortunado accidente. pocos minutos más de medio desafortunado accidente.

Inmediatamente después, los chicos que jugaban a la pelota recorrieron las casas del barrio con el propósito de recaudar fondos para ofrecer una corona al jóven que por querer ayudarles perdió la vida.

#### Pamplona

#### ROBO de PIELES por VALOR de MEDIO MILLON de PESETAS

PAMPLONA, 1 (Cifra).— Un robo por valor de medio millón de pesetas en géneros, ha sido perpetrado en la peleteria "Rome', situada en la plaza del Castillo, de esta capital.

Tras forzar la puerta de entrada, que da a un pasillo del vestíbulo del edificio, los ladrones se apoderaron, de noche, de un abrigo de visón, varios de astracán, colas de visón, pieles completas de astracán, etcétera, sin que en principio se etcétera, sin que en principio se supiera quienes eran los autores del

Pero la policía recibió una llamada telefónica anónima en la que se denunciaba a una joven que se estaba arreglando un costoso abrigo de visón que, según dijo, le había regalado su novio.

Realizada la correspondiente investigación y aunque no pudo probarse la intervención de la joven en el robo, se pudo comprobar que el abrigo de visón procedía de otro robo cometido en Bilbao, siendo detenidos los presuntos autores, que han pasado a prisión. a prisión.

Mientras tanto, la policía, que guarda gran reserva sobre sus actuaciones, continúa las pesquisas para el total esclarecimiento de los dos roboss.

## Ultima hora zaragocista

#### Gonzalez lesionado hoy, duda ante el Granada

Después del entrenamiento de esta mañana, José Luis dió la alineación Para el próximo domingo contra el Granada, Jose Luis dio la alineación para el próximo domingo contra el Granada, que será la siguiente: Nieves; Rico, González, Vallejo, Violeta, Borras, Pepe Juan, Oliveros, Chirri, Duñbeltla y Costa, Como González se retiró lesionado en una pierna, al parecer sin importancia será posible que tenga que cubrir su puesto, caso

de que no pueda jugar, con Miñes
Esta tarde han sido invitados a una reunión los informadores
deportivos con la Directiva de don José Angel Zalba, que es como se sabe
la única que se ha presentado a la elección. Este será el primer contacto semioficial, podemos decir, con los informadores.

#### LA BOLSA

Cambios de la sesión de hoy, facilitados por



460 Oficinas en 5 provincias y en l

32 Oficinas en Zaragoza

NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

#### BOLSA DE MADRID

BANCOS	Preced.	
D. 7	OUE	
Bco. Zaragozano	895	
Bco. Exterior	400 899	
Bco. Español Cto	714	***************************************
Bco. Hispano	760	***************************************
Bco. Santander	822	***************************************
Bco. Popular	768	***************************************
Bco. Bilbao/	809	
Bco. Vizcaya	750	***************************************
ELECTRICAS		
Hidro Española	234	
Sevillana	217	***************************************
Cantábrico	223	***************************************
Eléct. Viesgo	213	***************************************
Hidro. Cataluña	200	***************************************
Reunidas	278	***************************************
Unión E. Madrileña	100	***************************************
Fenosa	210	***************************************
Fecsa 5.000	167	***************************************
Fecsa 1.000	226 224	***************************************
	224	
MINERAS		
Ponferrada	198	*************
Duro Felguera	65	***************************************
CIDEDOMETALLIDOLOAS		
SIDEROMETALURGICAS		
A. Hornos	00	
Auxiliar F. C	99	***************************************
	135	
ALIMENTACION		
Azucarera	157	
Ebro	720	
Aguilas	278	***************************************
QUIMICAS		
Petróleos	379	***************************************
Explosivos	282	*********
Energías	187	
00110771100101		
CONSTRUCCION		
Dragados	620	
Urbis	520	***************************************
Inmob. Metro	271 271	***************************************
Vallehermoso	316	
VARIOS	310	
The second second second second		
Telefónica	271	
Campsa	297	
Tabacalera	255	***************************************
Astilleros	88	
Metro	200,50	
U. Fenix	715	***************************************
Ahorrofondo	1.388,91	***************************************
Seat	450	

#### COMENTARIO

Sesión de bolsa ligeramente más resistente que e observaba menos oferta. Tendencia al cierre.

BANCARIO Algo de dipera en la cierre.

BANCARIO Algo de dinero en Hispano, papel en el resto.

BANCARIO Algo de dinero en Hispano, papel en el resto.
ELECTRICO Equilibrio en Española, y Unión, algo de didrola y Sevillana, papel en el resto.
MINERO Dinero en Ponferrada.
SIDERURGICO Equilibrio en Hornos, dinero en Auxiliary ALIMENTACIÓN Dinero en Azucarera y Aguillas, papel en QUIMICO Papel en Petróleos, equilibrio en Explosivos y CONSTRUCCIÓN Dinero en Dragados y Urbis, allehermoso, papelillo en I. Mateo.
VARIOS Equilibrio en Telefónica Metro y Fénix, distribution de Campsa, papel en Seat.

abacalera, dinerillo en Campsa, papel en Seat.

as misma,

nismos

, naciero

casi tam

mpletame más bie y uno

an Alice y n acept el papel

siempr

a, la má

bonita de

, añade

Tuvimo

ción, en

10 sabian

recibian s Elle

son t

maestr lo yo, y

ratando c tajas c

gemela. nbargo

las do que po diner

o parecid